
番号 性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください

1 女性 50歳代 北守谷
パーキングだらけの駅前を何とかしてほしい。商業施設を増やして電車の窓から外を見て楽し
そう！この駅で降りてみようと思うような駅前希望です。

2 女性 40歳代 南守谷
守谷駅前が駐車場ばかりで面白くないなあと思う。夏の祭り（八坂神社）などは楽しみにしてい
るので、今後も続けてほしい。

3 女性 50歳代 守谷A
私道を買い上げて整備してほしい。（車移動で必ず通る私道が穴だらけで危険）※持ち主は聞
く耳を持たないので別の通れる道を作ってほしい。

4 女性 50歳代 大野
問７９ですが、間違った方向に頑張っているのでは、と思われる方もお見受けするため、感謝し
ようと思う気持ちはあまり持てません。守谷市の自然環境保全の理想や理念を具体的に示し
てもらいたい。

5 男性 60～64歳みずき野
みずき野は高齢化が進む中、以前徒歩圏内にあったスーパーがなくなり、バスの便も悪く、車
の運転ができないと暮らし難しくなる。バスは以前通勤で使っていたが、始発が遅く終バスが早
すぎ、本数も少なすぎて日常使用ができない。老後ここで生活が成立するかが不安である。

6 男性 30歳代 守谷A

職員（市役所）の窓口業務における安全確保が必要かもしれない。年末に市職員が殴られる
ニュースを見たため。他には市役所内で大きな声をあげて騒ぐ人を見受ける。市制２０周年の
イベントやポスターを準備するのであれば、他に税金を利用してほしい。市長のプレゼンや発
表の場になっていて税金の無駄と感じる。

7 女性 65～69歳南守谷 子ども食堂等のボランティアに参加したい
8 男性 40歳代 守谷B 守谷ならではの物や場所ができるといいですね。

9 男性 30歳代 守谷B

再来年、小学校へ子どもが通いはじめます。親類、知り合いもいない土地での子育てをしてお
り、プライバシー等あるかと思いますが、地域（自治会）で登校の仕方など教えていただけるよ
うな機会を作ってほしいです。カワチ守谷松並青葉店近くの交差点に信号をつけてほしいです
…停止を守らない車、多いです怖いです。

10 女性 30歳代 北守谷
守谷には公園がたくさんあって遊びやすいが、どの公園も同じような遊具ばかりで味気ない…
もう少し目立つような特別な遊具があると市内でも十分に楽しめるのになと思います。あと、雨
の日など室内で遊べる施設があると嬉しいです。就園児は普段遊べる場所が少ないので…

11 女性 60～64歳北守谷 もっと街灯を増やしてほしいです。非常に暗いです。

12 女性 30歳代 守谷B
ママと子どもたちの交流の場を増やしてほしい。守谷小学校と黒内小学校のバランスを考えて
ほしい。（黒内が多すぎる。ひがし野の一部を守谷小学校にするなど…）

13 女性 50歳代 守谷B 駅の除雪ありがとうございました。

14 女性 30歳代 守谷B
コロナ禍だから仕方がないが、病児保育を身近にしてほしい。都内は訪問できる病児保育もあ
るのに…。あと自治会とかボランティアとか善意だけで街づくりすべきじゃない。しっかり労働に
対しては報酬を出すべき。

15 女性 65～69歳南守谷
夢のあるスローガンに守谷の明るい未来を感じます。地元の方、新しい方が入り混じってのま
ちづくりはご苦労がおおいと思いますが期待しています。守谷が大好きです！！

16 男性 70歳以上大野
道路の補修について。必要な道路の補修をしないで、必要ない道路の切削オーバーレイ等を
している。

17 男性 60～64歳守谷A 暴走族の騒音に悩まされます。警察と連携し対策をお願いします。

18 女性 40歳代 守谷B
カスミ、ヨークベニマル、西友でない他のスーパー、できれば高級、珍しいものを扱う店がある
とありがたいです。買い物の選択肢が少ないと思います。そして無理を承知で言いますと、大
型SCが欲しいです。

19 女性 30歳代 北守谷

緑はもっとあっていいと思います。昨年のイチョウの伐採の仕方がかなりやっつけな感じでし
た。市内の行動範囲が狭いのであまり知りませんが、守谷駅コンコースのイラストはいつも明
るく、あたたかい気持ちにさせてもらえるのでとても好きです。利用しませんでしたが、コロナの
際配られた飲食チケットのイラストもとてもよかったです。朝、美化活動でしょうか、雪かき等し
て下さっていた高齢の方々には感謝しています。そういえば、小学生の登校サポートも同じ服
の方がされていました。ああいう取組みは互いにメリットがあるとTVで聞いたので賛成です。

20 女性 60～64歳守谷A
近所の雑木林がずいぶんと切られて、たぶん宅地になるのだろうと思いますが、これでは守谷
の里山が守れないのでは、と気になります。

21 女性 60～64歳北守谷
毎日遊歩道を散歩しているのですが、所々街灯が消えています（ついたり消えたり）。歩きやす
くキレイに整備されている遊歩道を気に入っているので、消えている街灯が早くつくとうれしい
です。公園の中のトイレの電気も消えているところがあります。

22 女性 40歳代 大井沢
街灯をもっとふやしてほしいです。夜の歩道が真っ暗で子どもたちがよく”こわい”と言ってい
る。

23 男性 70歳以上北守谷
TXの駅で周辺開発に失敗したのは守谷駅だけ。いまさら言っても仕方がないが、駅すぐ横に
高層ビルを建て、中は、住宅、商業施設、ホール（公民館）をまとめたものにするべきだった。
※いづれにしても核になる施設を作らないと守谷の発展はこれ以上は見込めないと思う。

24 女性 70歳以上守谷A
脇道から交通量の多い本線に出るとき、ミラーの設置や雑草の除去などの不整備な個所が
所々に見られて危険です。

25 女性 50歳代 大井沢 守谷の名産品、特産品、店等外へもっとアピールしていった方がよいと思う。
26 女性 20歳代 守谷B 守谷駅東口の道路に歩行者用信号機を設置していただくと嬉しいです（アクーズ守谷の前）
27 男性 70歳以上南守谷 アパートに住んでいるため色々な情報が入りづらいです。

28 女性 70歳以上みずき野
守谷市は大型店舗が多く生活環境は良いと思いますが、夜間は暗く、特に私が利用している
みずき野の道路、又、みずき野交差点から守谷駅に向かうみずき野新道？は街灯が片側の
みで灯が弱く標識が見えないので街灯を増やしてほしいです。



29 女性 60～64歳みずき野
幹線道路の植栽が大きく育ち交通の妨げになる場所がある。又、低い植栽も運転の死角とな
る場合がある。交通安全のためにも手入れが必要がだと思います。

30 女性 50歳代 守谷A
守谷駅周辺に商業施設はいらないので、市民または他からも集まれるようなホールが欲しい。
芸術やスポーツなどがパッとしない。車でないといけないところではだめだと思う。また市のバ
スを役所中心に経路ができていて不便。

31 男性 70歳以上北守谷
地元新守谷駅近くです。新守谷駅前の自転車置き場が変更になってますが、足りています
か？以前の自転車置き場はかなり前からそのままになってます。急ぎ有効活用を考えてくださ
い。

32 女性 70歳以上高野
毎日コロナで不安な毎日です。早く普通の生活になってほしいです。これからの日本心配で
す。

33 男性 60～64歳みずき野
1.守谷駅周辺の整備、開発。2.公園の整備（遊具等の管理など）。3.公共交通（バス）路線を整
備し充実してほしい。

34 女性 65～69歳守谷A

守谷市の今後の高齢化社会への対策として、工場等の働き場の誘致に力を入れてほしいで
す。ベットタウンとしての守谷が成熟を迎えており、その中で若い人を今後も迎えていくには守
谷市に職場があることが重要です。職場があるところに人は住み、人の流動化が自然な形で
行われます。

35 女性 20歳代 北守谷
北園の交差点（ミニストップの近く）を三車線にしてほしいです。夕方すごく混んでいて流れが悪
いので、検討していただきたいです。

36 男性 50歳代 北守谷
幼少のころから２０回以上（県外含む）引越しをしていますが、現在の守谷市が最も住みやすい
街です。

37 男性 70歳以上北守谷
北守谷遊歩道が建設以来手つかずのまま放置されている。事故が起こるまでこのままかと心
配になる。市内の建設費の配分に偏りがあることが目に付く。

38 男性 30歳代 守谷B
２人目の子どもが生まれ、妻が育休に入り1ヵ月後より、1人目の保育園のあずかり時間が8時
間になる制度ですが、保育士の負担軽減を目的としていますが、子育てとしてはとてもやりず
らく感じます。選択制にしたり、金額の面で変えたりして頂きたいです。

39 女性 40歳代 守谷A
マンションなどの居住地だけでなく、商業施設や大型ショッピングモールなどを作り、もっともっ
と他県から人が集まってくるような市にしてほしいです。ところで、駅北東部に建てているもの
は何でしょうか？

40 女性 60～64歳守谷A 素晴らしい自然を生かしたまちづくりをお願いします。

41 - 70歳以上守谷B
市長、市議会等の公職にある方は滅私奉公に励んでほしい。私利私欲に走っている者が見え
て残念です。

42 男性 40歳代 南守谷
「母になるなら流山市」のキャッチコピーを掲げ、人口増加率全国No1となっている。千葉の二
子玉川こと流山市のまちづくりをお手本にしてみてはどうでしょうか。同じTX沿線であり、流山と
守谷では似たような環境にあると思います。

43 女性 40歳代 南守谷
守谷市役所の方はとても丁寧だと思います。すばらしいです。あと、図書館の蔵書の多さと貸り
やすさは最高です。これからもよろしくお願いします！

44 男性 30歳代 北守谷
公園を小さい子（0歳児）から小学生以上までが遊べるよう、年齢別に遊具を整備していただき
たいです。子ども（2歳児）を公園で遊ばせたいですが、大きい子たちが遊んでいて危ないと思
う場面がたくさんあります。

45 女性 65～69歳みずき野 近所は高齢者が多いため大雪後の雪かきが大変なので業者の方へ頼んでほしいです。

46 男性 30歳代 守谷B
北園森林公園の遊具付近に手洗い場を設置してほしい。松並青葉に公園を増設してほしい
（居住者数に対して公園が狭く、少ないと感じる。遊具も少ない）。

47 男性 50歳代 守谷B
緑豊かで空が大きい守谷市の良いところをいつまでも変わらず、よりよくして次の世代に引き
継げるように行政の方だけでなく、住民みんなが努力していければよいと思います。「母になる
なら流山」のような魅力あるキャッチフレーズでも作って、守谷の良さを発信して下さい。

48 女性 30歳代 北守谷
守谷市に婦人科、産婦人科が少ない。産婦人科でも不妊治療を専門にしている病院が市内に
できると嬉しい。市内に住んでいると専門病院が遠く、通院しづらい。

49 女性 50歳代 南守谷 高齢者が運転しなくてもいいように、交通の便をよくしてほしい。市民会館、ホールが欲しい。

50 女性 70歳以上守谷A
コロナ禍の中でのアンケートなので、通常とは異なる答えになったのもあります。守谷駅の近く
をギャラリーやおしゃれなカフェ、落ち着いた場所にすると、駅がにぎやかに活気あるものに
なってくれるのではないかと思う。

51 男性 30歳代 守谷A
駅前の商業施設の営業時間を延長してほしいです。駅前が賑わいがなく、寂しい印象を受ける
のでもう少し商業施設を使った方がよいと思う。市営の運動施設を駅の近くにも作った方が利
用しやすいです。

52 女性 30歳代 守谷B

児童手当の所得制限限度額が超えたため、臨時特別給付金がありませんでした。今年は給与
が減ったためほしかったです…他の自治体が所得制限の撤廃するなか守谷市も頑張ってくれ
ると思ったのですが…。子育て世帯に住みやすい街をめざして今後は期待しています。人口も
増加しているので大きな病院を増やしてほしいです。休日、夜間の緊急医療をまったく利用で
きず苦労しました。税金ばかり払ってしんどいです。

53 男性 70歳以上南守谷
質問に答えられないことも多い。わからないとかという回答欄も必要。もっと専門を絞るべき（か
なりレベルが低い）。

54 男性 30歳代 南守谷

松並地区、ヨークベニマル、カワチの信号機の設置に時間がかかりすぎている。松並地区の人
口増加により、レーベン前の踏切の渋滞が長く続いているため回避のため交通を整備（陸橋
や地下トンネルなど）してほしい。道路族のクレームが多いと思います。道路族マップに松並地
区載ってます。人口の割に近くの公園の面積が狭い。ケガをしにくくするためにクッション性の
地面にしているため。自転車・ストライダー・キックボード・ブレイブボード・スケートボードが使
いづらい道路でするしかなくなっているのが原因。これができるスペースがあれば道路族も減
るのでは？

55 男性 60～64歳みずき野
中央公民館の収容人数が400程度とのこと。7万人規模の市ではせめて1,000名程度収容でき
る市民ホールもあるといいと思っています。



56 - 70歳以上南守谷

駅前よりバスの利用できる街づくり。守谷駅前ロータリーの改善。音楽ホールの設立。バスに
つきましては守谷駅前よりけやき台中を廻り南守谷駅に至るルートを設定してほしい。駅前の
ロータリーを改善してほしい。タクシー乗り場をもっと駅舎に近づけて。今のタクシー乗り場は駅
舎より離れていて50M以上歩かねばならない。確かに駅前ロータリーの使い勝手が悪い。１F
のトイレは隠れ家のようなところにある。「野鳥のみち」に至る市道、県道に歩行者の歩く道を
作ってほしい。そこに至るまでの道が狭く車も通るため。散策を楽しめない。道路改善工事の
進捗が遅い。八坂神社の前に至る道も改善と決まってから６～7年経っているのにまだ未完
成。粗大ごみ搬入のシステムを改善してほしい。市役所に寄らずに現場(地）で事務処理できる
といい。今のやり方は煩雑。粗大ごみ等搬入については進んでいる県北の日立市等のやり方
を取り入れてほしい。（プロフェッショナルの仕事とやり方です）鹿嶋市も持ち込み現地払いと事
務係がいて車輛の重さを量り料金を集めています。

57 男性 20歳代 守谷A

私は職場が東京にあるので、平日は専ら自宅と守谷駅間を往復するだけです。そのため、行
政サービスを享受している実感がありません。せめて、駅前に図書館のサテライト館を作り、夜
21時まで開館してはどうでしょうか？駅前は夜暗く人通りも少ないので寂しいです。駅前に市の
出先機関があれば、市民との接触も増え、また市民も参画意識が上がるのではないでしょう
か。

58 男性 40歳代 守谷A
珍走団を急ぎ駆除してほしい。平坦な市なのに車で移動する人が多すぎる。もっと自転車を皆
が使いたくなるようにして、空気をキレイに保ってほしい。

59 男性 40歳代 守谷A 都市開発が中途半端。野鳥の道の駐車場入り口が狭い。公園の大きさが中途半端。
60 男性 60～64歳南守谷 自転車通学の中学生のマナーがサル以下です（並走、右側通行など）

61 女性 10歳代 南守谷

いつも守谷市役所に行かせていただく際は、職員の方の対応、接し方に嫌な思いをすることが
多いです。私たちはわからないからお聞きしたりしているのです。手続きなどで市役所に行か
なければいけない時は本当に憂うつな気持ちになるほどです。市役所がそういう場所であって
はいい街とは思えないと思いますが、どうでしょう？

62 女性 40歳代 南守谷

守谷で保育士として働いています。守谷市は保育士に対して大変優しくないです。保育所を利
用する父兄のわがままを受け入れすぎです（コロナ禍の保育や、育児中の保育利用について
など）。また、他の自治体では保育士の手当てを数万出していますが、それもない。このままで
は市外に保育士が流出し、保育士不足が深刻化し、保育園運営に支障が出ます。考え直して
ほしいです。

63 男性 60～64歳北守谷

①守谷駅西口にスーパーを作っていただきたい。②守谷駅西口のバス、タクシー、自家用車の
流れを改善してほしい。非常に危険である。③街灯を増やしてほしい。④上水道の水がカルキ
くさい（霞が浦の水は使わないでほしい）⑤治安が悪すぎる。警察署を誘致してほしい。⑥高圧
線を町中から排除してほしい。⑦蓄電池導入に補助金を導入してほしい。⑧守谷駅に保育所
ステーションを設けるべき。流山市のように親が各保育所に預けに行かなくて済むように、一括
して受け入れて各保育園に開園時間に連れていく制度の導入。⑨新守谷駅は関東の駅100選
に選ばれたのに景観を害するようなテナントやのぼりが撤去してほしい。⑩空き家問題に積極
的に取り組んでほしい。木が茂り、近隣に迷惑となっている。

64 女性 60～64歳美園
のり面（傾斜）の樹木がガードレールを上方から超えてくると、防犯上や遮光上暗くなるため、
定期的に切って管理してもらいたいです（美園3丁目）

65 男性 30歳代 南守谷

守谷駅前の八坂口のロータリー整備、駅前商業施設の開発誘致。TXの延伸(つくば～東京～
豊洲）。水遊びできるような場所、屋外プール。とにかく茨城県の入り口である守谷駅の穴ポコ
開発をどうにかしてほしい。土地利用ができていない、もったいない、マンション開発ではなく守
谷住民やそれ以外の近隣の住民が守谷に来たいと思えるような駅前開発をしてもらいたい。

66 女性 30歳代 守谷B
夜間において栄町公園の街灯を点灯いただけるようお願いいたします。防犯や緊急時におい
てよくないと考えます。

67 女性 20歳代 守谷B

市役所や警察署が守谷駅から遠いし、バラバラな位置にあり、引っ越し時の手続等が車を持っ
ていない人にとって不便。市役所は平日の午前～夕方休みを取って構わないので、平日の夜
や土日祝日を基本的な営業時間にしてほしい。一般的な会社勤めでは利用するのにわざわざ
有給取得が必要で不快かつ不便。

68 女性 60～64歳南守谷 守谷駅前の開発。駐車場ばかりでなくみんなが利用できる施設を作っていただきたい。

69 女性 40歳代 守谷A
子どもたちがボールを使って遊べる公園が近くにありません。BBQできる場所が少ない。ショッ
ピングモールを増やしてほしいです。有名な塾が少ないと思います。大学(医学部)進学対応の
塾が、柏や取手に偏っています。

70 女性 40歳代 北守谷
MOCOバスのルートをもっと細かいところを走ってほしい。関東鉄道バスと同じところを走っても
仕方ない。街灯をもっと明るくしてほしい。第一病院の小児救急を水曜以外も増やしてほしい。
コロナ休校になったら次の日からオンラインできるような体制にしてほしい。

71 女性 70歳以上北守谷
今は自分が働けるからいいのですが、動けなくなったり、一人になったとき、守谷市は本当にい
い街だと思えるようだといいと思う。

72 男性 40歳代 守谷B 自治会は時代遅れ。率先して廃止を決めた市になってほしい。
73 女性 70歳以上守谷A 街灯が少ないと思います。

74 男性 50歳代 北守谷

自然と調和した環境が気に入っていますが、近年開発が進み周辺の緑が失われつつあること
が気がかりです。都会化ではなく、永続可能な整備と緑の保全の強化を望みます。「協働」は
反対ではないですが、自治会が住民に無理を強いることもあり、住民の不和を招いています。
結果本来の「協働」のあるべき姿から離れ、息苦しさを感じます。「協働」で自治会に過度な働
きかけをせず、任意の団体との「協働」に力を入れる方がいいと思います。市内の史跡が荒れ
たまま放置されているのを時々見かけます。「がまんの渡し」では石柱が割られたまま放置さ
れ「家康の水飲み場」は訪れてがっかりします。たくさんある史跡をもう少しでも楽しめる場にす
ると守谷の歴史に興味を持ってもらえ、守谷市に愛着が生まれるような気がします。※守谷市
の職員の方々は新しいことにも取り組み、よく頑張っている印象です。感謝しています。これか
らもどうぞよろしくお願いします。



75 女性 50歳代 守谷A

市街化調整区域の土地を所有していて、売りたいがいろいろな決まりがあり売れない。このま
まではジャングルかゴミ置き場になってしまいます。周辺も使わない田畑があり、皆売りたいが
調整区域のために売れないと言っている。高齢化している地域に畑を残してもジャングルに
なっていくだけ。もっと土地を活用できるよう、決まりを緩和してほしい。

76 女性 40歳代 北守谷 都会的にしないでほしい。畑や田んぼ雑木林とかある方が守谷市っぽくていい。

77 女性 70歳以上守谷B
①高齢者が楽しめる行事の企画をお願いします（スポーツ、ゲームなど）②スマートフォンの使
い方、市のホームページの申込方など講習会など開いてほしい。

78 女性 50歳代 南守谷 駅ビルや駅周辺の開発、整備をしてほしい。
79 女性 30歳代 北守谷 子どもたちが安心安全な街づくりをお願いします。

80 男性 60～64歳守谷A

住みやすい街だけど魅力がない。駅前の街づくりなど、他のTX沿線都市と比べて見劣りする。
文化事業の発表の場として、中央公民館のホールなどではなくて大きなホールのある施設が
欲しい。田舎町から脱却できていないと感じる。TX沿線の道路の（柏方向）早期開通をお願い
します。

81 男性 70歳以上守谷A いろいろな事個人に連結すればうれしい
82 女性 50歳代 大井沢 メガソーラーパネルを増やさない作らせない街にしてほしい。

83 女性 70歳以上守谷B
松並青葉の開発で子どもの数が急に増えたりすることは予測できたことです。市は計画的にで
きなかったのでしょうか。総合病院が不足していると思う。

84 男性 60～64歳南守谷
①区画整備が遅れすぎている。守谷駅から近い幹線道路で狭い道路が多い。②駅前に駐車
場が多く、他のTXの駅前に比べて見劣りする。③八坂神社の前の道は早急に拡幅工事を進
めてもらいたい。

85 男性 50歳代 守谷B

守谷市の名前の由来に基づいて、もっと木を植え開発のための雑木林の伐採を止めてほし
い。また県と市の連携を強化し、県道沿いに街路樹を植えてほしい。現在守谷とみらい平をつ
なぐ新しい県道４６号線が整備されていますが、今後交通量も増えることから防音及び景観対
策のため、法花坊交差点から小貝川を渡る橋手前まで街路樹を植えてほしい。

86 男性 50歳代 北守谷 守谷駅、新守谷駅近くに商業施設を。歓楽街がない。

87 男性 50歳代 北守谷
茨城県内（県南）にデパートがないのが大変不便に感じます。柏まで行くのも大変。できれば守
谷にあるとうれしいし自慢になる。コストコやイケヤがあるとうれしい。

88 男性 65～69歳大井沢 車道と歩道の段差が高い。
89 女性 65～69歳大井沢 コンサートなどができるホールが欲しい。

90 女性 70歳以上高野
生涯学習講座等、土日に参加できれば学習の機会が広がります。子育てイベントも専業主婦
（平日参加）向けがほとんどです。

91 男性 40歳代 南守谷
守谷駅周辺に駐車場が多すぎる。もっと魅力的な街づくりを意識してもらいたい。このようなア
ンケートも紙ではなく、ネットで行うことで効率化やスピードを意識していく時代。

92 女性 40歳代 守谷A

駅前がいまいち。駅周辺の開発が守谷は失敗？？流山おおたかの森や柏の葉キャンパス駅
前と比べると発展していない。下車しても自宅に向かうしかない。お店が少ない。駅下のスペー
スがうまく使われていない。郵便局が市内不便なところにある。駅周辺にも出張所的なもので
いいのでほしい。

93 女性 30歳代 守谷B
子どもがかかわることに所得制限を設けることはおかしいと思います。子どもの権利を親の所
得で左右されることはいじめにもつながります。実際にうちがそうです。大人の勝手で傷ついて
いる子どもがいることを知ってほしいです。

94 女性 65～69歳北守谷
悪天候の時に、子どもたちが遊べる施設を充実してほしい。買い物が大変な高齢者家庭が増
加しているので、移動スーパーのような歩いて買い物ができるシステムがあると良いと思う。

95 女性 30歳代 守谷A

市内で道路の安全に差がありすぎる。本町にある郵便局前の歩道をキレイに整備または作り
直ししてほしい。地割れしていて歩きづらい。またあの通りのフードストッカー前～郵便局まで
の歩道にガードレールを作ってほしい。交通量が多いのでとても危ない。駅前の道路はキレイ
なのに無駄に去年末ごろ工事をしていましたよね、そんなところに予算を割くのはどうかと・・・。

96 女性 40歳代 北守谷
都市軸道路・利根川架橋工事について、進捗を知りたいです。広報などで計画を教えてほしい
です。

97 女性 30歳代 守谷A
横断歩道で止まらない車が多く、子どもが困ることが多いです。交通指導の車も止まりません
でした。

98 男性 60～64歳みずき野 お金をかけることなく、共助の仕組みでうまく回す行政を期待する。

99 女性 30歳代 守谷B

町内会の人数が減っていて一人に対する負担が大きい（高齢化と非加入が多数）。隣の家の
人と町内会が違う、なぜでしょうか？！もう少し町内会の運営について、市が入っても良いので
はないかと思う。昔すぎてルールもめちゃくちゃでこのままではだめだと思う。駅周辺の道路が
汚い。吐しゃ物ばかりで朝から不快になります。※防犯カメラ設置率にはびっくりです。きちんと
メンテナンスしていただき、何かあったときに「故障」という事のないようにしてほしいと思いま
す。

100 女性 60～64歳みずき野 バスの本数が減ったので、将来運転しなくなったときの買い物、通院が心配。

101 男性 50歳代 守谷A

近隣の町では、公営のドッグランを作っているところが多い。守谷市でもそういった場所があっ
た方がいいと思う。少子高齢化にもかかわらず犬などペット増加に伴いペット産業が活性化し
ており、安いコストで（ドッグランの運営など）ペットを通じた人の交流、イベントにより市の活性
化につながると思います。



102 男性 40歳代 南守谷

ICTもりやなど活動されているのは知っていますが、守谷全体から見るとほんの一部の活動で
しかない。守谷の土地全体を活かせるように守谷SAのスマートETC導入とそこから守谷駅まで
の発展、自然を生かしたキャンプ場の導入など、茨城の玄関口としてもっとできることをいろい
ろと実践していってほしい。テレビに取り上げられるくらいのことをいろいろやっていけば、人口
１０万人はすぐだと思う。ただ人口増加や県外からの流入増加に対して、道路の改善（渋滞緩
和）やTXの車輛増設（１０～１２車輛）なども必要になる。２９４号ふれあい道路に加えて利根川
方面にもう１本片側２車線の道路を作って新大利根橋につながるようにしたらさらに守谷が活
気づくと思います。常磐線（守谷SA)～新大利根橋までの大きな道路ができたら、工場や運送
会社などの企業誘致もできて税収も期待できます。守谷が今後発展するうえで、いずれはその
ような対策が必要になってくるので、今のうちからスピーディーに対応していってもらいたいで
す。守谷住民として期待しています。

103 女性 20歳代 南守谷
タバコのポイ捨てをする人をしばしば見かけるので、取り締まり（呼びかけ）を強化していただけ
ると安心します。

104 女性 30歳代 南守谷
森林公園、子どもが大好きなのですが、草ボーボー、蚊がたくさん、トイレ故障で遊べず残念で
した。

105 男性 30歳代 守谷B

守谷駅周辺の道路交通がパンクしている。これからさらなる発展を考えると心もとない。駅直結
の商業施設が必要。また駅前が殺風景なのでもっと緑が必要。まともな中高一貫校を市内に
作ってほしい。黒内森林公園のススメバチを何とかしてほしい。守谷駅周辺に郵便局と市役所
支所が欲しい。TXの東京駅品川駅延伸、８両化もお願いします。コロナの給付金やワクチンの
接種券の迅速な対応誠にありがとうございます。

106 女性 30歳代 守谷A
産婦人科が少なすぎる（選択肢が少ない）。不審者が多い（小さな子供がいるので不安です）。
公園の手入れが行き届いておらず危険な時がある。道路の歩道がせまく子どもが歩くのに危
険に思うことがある。

107 男性 20歳代 守谷B 守谷駅前の開発の仕方が残念

108 女性 70歳以上守谷A
コロナ禍の中でのアンケートでは運動やスポーツ施設に通っていた人も自粛していたりして正
確な答えが得られないのでは

109 男性 70歳以上南守谷
各種委員会、団体の長は任期を１期かせいぜい２期までとし、いつまでも維持しようとせず交
代し新しい人材によって常に新しい時代対応をする必要あり。行政も下部の委員会、団体の長
の交代を積極的にしてほしい。

110 男性 30歳代 守谷A 子育て世代への充実した補助、遊び場への積極投資

111 女性 30歳代 南守谷

守谷はコンパクトな中に買い物等しやすい施設が揃っており、便利で暮らしやすい街だと思い
ます。ただ病院が少なく車がないとアクセスしづらいため急診等での不安があります。検診（特
に婦人科）の受けられる医療機関がさらに増えると健康面でも安心して暮らし続けられると思
います。また、水道料金のYahoo!公金払いを便利に使っていたので対応終了はかなり残念で
す。クレジットカード払いに何らかの形で対応していただけると幸いです。これからも住みよい
守谷市となるよう市民として取り組めればと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。。

112 女性 50歳代 北守谷
・交差点に右折レーン又は矢印で対応してほしい。赤や黄色信号でも直進する車が茨城県は
多いと思うので。・自治会は集金だけの対応で行事等参加者が少なく必要性が感じられない。

113 男性 50歳代 北守谷
今後、市町村合併の動きがあったとしても守谷市として単独でありづづけて欲しいです。＊良
い街として評価があるからこそ今のままの規模の街が好きです。

114 女性 50歳代 みずき野

両親の介護のため東京から守谷に移住しました。子育てはしやすそうですが、医療介護分野
に関しては、まだまだ整備が進んでおらず、「家族が居宅で診る」という前提で事が進められて
おり退職を選ばざるを得ませんでした。東京、千葉のように介護医療施設の充実は今後ぜひ
進めて頂きたいです。あと守谷駅が周辺の柏の葉キャンパス、つくば、研究学園駅などと比べ
ると駅周辺開発うまくいっていないなあと感じます。遊びに来る人達も降りて周辺に何もないの
でびっくりしていました。今後に期待します！

115 女性 20歳代 守谷A
イオンタウン守谷付近の土地は揺れやすいように感じます。（大型車が通るだけで揺れる）。そ
のため災害時が不安です。地盤のことについても調査・情報発信・改良してもらえたら嬉しいで
す。

116 女性 20歳代 北守谷
もともと茨城には住んでいたのですが、職場の関係で守谷に引っ越してきました。家のポストに
入っていた情報誌以外地域の情報を得るものがなく、アプリや窓口等もちゃんと認知していま
せんでした。今回のアンケートで知ることができました。ありがとうございました。

117 男性 70歳以上美園
便利さと緑が多く、自然、公園とバランスがとれていて住みやすい市と思います。この環境は大
事にしたいと思います。

118 男性 70歳以上美園
定年後、自転車で移動することが多くなりました。走りやすくなると良い。歩道の段差がなくなる
と良い。近くの公園や遠くの公園に行く事があるのでトイレを分かりやすくしてほしい。

119 女性 40歳代 南守谷
コロナ禍状況において地域住民とのコニュニティーがとりにくくなっていると思います。自治会
がHUBとなってコミュニティーの場提供も難しくなってきています。

120 女性 20歳代 大野
・北園の右折信号（ミニストップから駅への右折）朝は混雑しており多くて3台くらいしか行けな
いので右折時間を長くしてほしい。・モコバスの本数増。関鉄バスは本数多いが、モコバスは家
の近くに停まるバスが最終駅発が18:30なので都内勤務だと難しい。

121 女性 40歳代 守谷B

駅前に大きな商業施設が建設中で、どんなお店が入るのか楽しみにしています。私は免許を
持っていないので、子供と徒歩やモコバスなどで移動しているので、モコバスや関鉄バスやタク
シーがもっと利用しやすくなるといいなと思います。車社会なのも理解していますが高齢者の方
など、私と同じような状況の方も多いと思うので検討をお願い致します。



122 女性 30歳代 守谷B

街づくりではありませんが、進学予定の黒内小学校の生徒数が増えるにつれて、校舎を建設
中とのことですが、生徒が入りきるのか不安です。聞くところによると郷州や高野は生徒数が
減少し、教室が空いているとか。無理に黒内に入れるより、スクールバスを採用し郷州等へ通
学しても良いのではないかと思います。人件費やバス維持費等はかかるかと思いますが、子
供達の学力、先生の負担は生徒数が多いことによって影響があるように感じます。プレハブを
グラウンドに建設したことによって運動できる面積は減り、運動会もなくなったと聞きました。ス
クールバスを採用していただけるのであれば子供は郷州に通学させたいです。広いグラウンド
でほどほどの生徒数でのびのびと勉強してほしいです。新しく建てることではなく、今あるもの
を利用してほしいです。難しい問題なのは理解していますが、子供達のために考えていただき
たいです。

123 女性 50歳代 守谷B

・車の盗難が多いし、家屋侵入も多いのでもっと防犯面で安全だと良いと思います。・市役所に
関しては、除菌水にだまされたので、もっと科学的に対応してほしい。新型コロナワクチン接種
券の封筒に「知らないうちに広めちゃうから。STOP！感染拡大」と表記されていますが、厚労
省はそんな事は言っていません。不明としています。正しく科学的に仕事をして下さい。

124 女性 40歳代 北守谷

・北守谷地区の遊歩道（特に松前台）の舗装がはがれていて危ない。（転ぶと特に）・守谷自動
車学校の前の通り右折レーンがあると渋滞が緩和するのではないか・今まで見通しの良かっ
たところに住宅が建ってきて、ミラーも見にくい所もあり、出会い頭の事故になりかける事例が
多く見られる。

125 女性 65～69歳北守谷
特に夜、車を運転していて思う事。街灯が少なく暗くて不安。横断歩道が暗くて、右折・左折す
る時、うす暗くてヒヤッとする事があるので、明るく安心して運転できる事を希望します。事故が
あってからでは遅いのです。

126 女性 40歳代 守谷A
ゴミ置き場が遠すぎます。徒歩5分かかるのはおかしくないですか？また自治会入会が強制的
で、入会しないとゴミも捨てられないというのもおかしな話です。自治会費もバカにならないし、
特に何か還元される訳でもないし、時代遅れと思います。どうにかして欲しいです。

127 男性 50歳代 守谷A 問65.窓口に行くと知っている職員さんでも身分証明書の提示は不愉快に思う。

128 男性 70歳以上北守谷
駅前、駅周辺がもう少し発展すれば良いと思う。例えば駅ビル等のショッピングモールができ
れば買い物も便利になる。バスでのアクセスがもっと良くなればさらに住民にとっては、助かる
のではないか？

129 男性 30歳代 守谷B
守谷駅周辺の商業施設を拡充してほしいです。また守谷駅周辺は、駐車場が多すぎるので立
体駐車場にする行政側の働きかけや条例等による制限をしてほしい。

130 男性 20歳代 守谷B

学校の先生の行動や態度についてもっと市役所が管理したほうがいい。世の中で子供達に対
しての問題となっているような昔ながらの教育が起きていると思います。もっと怒らない教育を
するべきであり、学校に行くとよく責めるような注意をしている先生を見ます。教科担任を入れ
るのであれば、耳の遠い先生ではなく、担任よりも分かりやすい先生にするべきです。

131 男性 30歳代 北守谷
公園に駐車場がもっとほしい所が多い。あと自動販売機もあわせて（脱水対策としても）トイレ
がきれいなことは嬉しい。

132 女性 40歳代 南守谷
問37.支払い手段が振込みのみに変わってしまったにも関わらず、銀行が常陽かゆうちょという
のはあり得ないです！

133 女性 40歳代 守谷A

私は都内から結婚により転居して参りました、毎年人口が増え、住みやすいまちづくりも急務
かと存じます。守谷市内で変わったら良いなと思うのは、道路（ガタガタひび割れ、ライン薄す
ぎ。）ガードレール増やしてほしいが、狭い。ミラー設置。対向車が見えない。交番ではなくて警
察署。土地の有効利用。昔からある街なので、TXの開通はあれど個人商店をつぶさず生かし
ていく方が良いです。商業施設は一通りそろえられても似たようなお店ばかりでつまらない。そ
ういうのは他の所にたくさんあるので、守谷らしさを大切にした、人と人がつながる町づくりに期
待します。（こちらはコロナ禍で町内会活動が全くなく、知り合いも増えません。私字自身、市内
に知り合いを作るべく何かしなければと思っていますが、コロナを理由に何でも中止してしまう
のはどうなのかなと。むしろそういったものに頼らず自力で仲間を増やそうと考え始めたりして
います。何か市内で協力したい気持ちはありますが、そんな感じです。問36.水道水、臭いが気
になる

134 男性 30歳代 守谷B
・待機児童の解決（入所できない。そもそも枠がない）税金を払っているので早急に対応すべ
き。（未来におせっかいというたわごとは不要）・教育に力を入れてほしい。問79.具体的にだれ
ですか？意図が不明

135 女性 65～69歳みずき野
・駅の周辺のみ便利になり、運転ができなくなったらどうしようと不安になることはあります。（買
い物、銀行など）・講座などもっと興味の持てるもの、種類を増やしてほしいと思っています。

136 女性 50歳代 守谷A
アンケートを取るのは簡単ですが、目に見えるよう努力してほしい。守谷は良い街だとは思い
ますが、高齢になると車がないとスーパー、病院にも行けない。これは住みやすい守谷には該
当しないと思う。その点はどの様に考えているのか？

137 男性 50歳代 守谷B
TX沿いの道路を早期に整備して、利根川を渡る道路橋を一日も早く架けていただきたいです。
併せて、小貝川～赤坊花交差点の間も早期に拡幅を。こうなってこそ、守谷トンネルが活きてく
るのでは？

138 男性 60～64歳南守谷 いつもまちづくりにがんばっていただきまことにありがとうございます。

139 男性 50歳代 みずき野
東京都内の様な公園や公共施設を目指してほしい。東京都内のような、商業施設など、便利
で魅力あるまちづくりを目指してほしいです。ハードルは高すぎると思いますが、便利になって
ほしいです。

140 男性 40歳代 大野 スマートICを早く開通してほしい！！

141 男性 65～69歳北守谷
1.地域コミュニティーが未熟で近所とすら交流がないので、創造的な自治会活動が必要。2.核
家族化した現代では回覧板のような80年前の手段は機能を果たしていない。デジタル時代の
連絡手段の導入を検討してはいかがか？

142 女性 50歳代 北守谷 弱者にも優しい街であってほしい。
143 女性 65～69歳守谷B ひがし野地区に安価な衣料品店（”しまむら”のような）、書店を求む



144 女性 50歳代 北守谷
・地域猫、外猫の保護施設が守谷市にできたらいいと思います。・女性の働く場を増やしてほし
い。・守谷テニススクールの信号に右折信号を作ってほしい（右折レーン）・市役所の方にやさ
しく接していただきたいです。態度が冷たいです。

145 女性 30歳代 守谷B

・黒内小の人数が年々増えているので、駅周辺に学校を作って人数を分けるか、人数の少な
い小学校に送迎して人数をふるか、何らかの対策がほしい。・子供の習い事の施設が少ない
ように思う。・「広報もりや」に載っている子供向けのイベントは平日が多く、働いていると参加で
きないので残念に思う。・松並青葉の公園は遊具が少なくて残念。もう少し、充実させてほし
い。

146 女性 70歳以上北守谷
守谷に期待したのは、野菜が豊富にあると思ったのですが？今、周辺の自治体にある産直が
一ヶ所もないので残念です。

147 女性 70歳以上南守谷 何のためのアンケートか分からない。質問が多すぎて、回答する人が少ないのではないか

148 女性 40歳代 北守谷
年始の花火の打ち上げは子どもが小さい家やペットを飼っている家にとっては迷惑だと思うの
で、やめてほしい。

149 女性 50歳代 守谷A

朝夕や土日になると車が増え、ふれあい道路や294号は大渋滞となる。抜け道もないし、大通
りに出るまでの信号も長く待つわりには、すぐ信号が変わり数台しか進まない。もう少しスムー
ズにならないのか。また、ひがし野ブランズ近くの交差点も大渋滞。北園交差点やもりや教習
所から294号に出る交差点までも大渋滞です。

150 女性 50歳代 南守谷

頑張ってください。期待しています。このようなアンケートはオンラインを利用すると回答率が上
がり集計も楽。経費削減になると思います。QRコードetcで利用できませんか？（紙媒体で送る
か否かは送る時点で年齢等で判断できると思います。）問30.守谷駅前の294の中央分離帯を
木や花にすればよかったと思っている。問37.下水道料金が高い。海外は水は無料。問57.震度
計については疑問がある。周りの市町村よりも常に震度が低い。安全なところに設置したので
は、注意を促すことができず意味がない。問61.市役所等プラスαの対応がみられない。

151 男性 20歳代 南守谷 非常に満足しています。暮らしやすいまちづくりを今後ともよろしくお願いいたします。

152 男性 70歳以上守谷A
守谷駅前の区画及び道路等が悪すぎ。行政の幼稚を思う。市議会議員及び行政トップの決断
のなさから起きた状況だ。もっと大胆に区画に取り組まないとTX沿線の恥部地域になると思
う。

153 男性 65～69歳守谷B
TX、常総線、守谷駅の周りが他のTX駅と比較して雑然としている。再開発等の計画の際には
将来性を見据えて整然とした街並みになるよう進めてほしい。

154 女性 30歳代 守谷A
道路が狭い所が多いので、広げて歩道を作ってもらえると安心。個人的に自宅前の竹やぶを
どうにかしてほしい。毛虫がくるので…

155 男性 70歳以上みずき野

みずき野において、昔は、中央公園にスーパーマーケットがあり重宝したが、今や店らしいもの
は皆無である。今後を諸方面から考えると全体の街の老齢化は止まるわけがなく、車を使わ
ず行動できるマーケット/食品が必要となるであろう。例え、単価が少々高くとも皆買い物をする
であろう。中規模で充分、場合によっては小規模も可。いかがかな。公務員諸君！ボランティア
だ、インフラ整備だというが、目先の食の問題をしっかりとらえてほしい。アンケートは結構だが
答えを出すのか？市政の役割と勘案する

156 女性 20歳代 北守谷

まちづくりとはあまり関係ありませんが、私は介護施設勤務をしています。コロナウイルス対策
のため、ウイルスが流行ってから2年以上、守谷市から県外に出歩かないよう我慢しており、ス
トレス解消の場がなかなか機会がありません。どう自分の精神をコントロールしていけば良い
ですか？

157 女性 70歳以上北守谷
薬師台～松前台（研修所）の街路樹の枝が低く（細枝が多い）、自転車に乗っていると顔に当
たる。

158 女性 65～69歳守谷B
東口で工事中の施設は何が出来るのでしょうか？人通りも無い所なので、商業施設として成り
立つのかと心配になります。

159 男性 50歳代 守谷B 水道料金を値下げして欲しい。（他市町村に比べて守谷市は料金が高い）

160 男性 20歳代 守谷A
・守谷市だけ出来る事案ではないが、TXの東京駅、その先の臨海地域との接続を構想する延
伸には個人的に賛成なので実現に向けてできる事あれば進めていただきたい。・守谷の地区
レベルで災害・避難情報を確認できるツールがあると良い。＊リアルタイムが理想

161 男性 20歳代 大井沢
他の行政の職員の対応と差がある。（特に年配の職員）受付での対応等、改善していただきた
い。

162 - - - 無料で気軽に行ける運動場が欲しい。もっとコミュニケーションが欲しい。

163 男性 65～69歳北守谷
農地荒れた所、旧大井沢、大野新野地区の道路の狭さ。高齢者が多く、消防車、救急車が入
れないような所が多い。そのため若者が、出ていく人がいる。道路の頭上の枝を切ってほし
い。（市の所有地）風邪の強い日に訪れ、枝が落ちてきた。

164 男性 40歳代 守谷B
・ふれあい道路に柏ナンバー車が多くマナーが悪い。ジョイフル、イオン。・障碍者の利用でき
る制度の発信、向上を求む。

165 女性 30歳代 守谷A

北園の交差点の通学児童が多く、見ていてとても心配です。安全に歩行できていますが、小学
校を他の場所に作って分散できないでしょうか？保育園も認可保育園が増えたのはよかった
ですが、兄弟のいる保育園に優先的に入園できるよう配慮してほしいです。企業内託児所も認
可外保育園なのに、どうして評定点数が低いのでしょうか？

166 男性 30歳代 守谷B 宅地利用できる土地を増やして欲しい。
167 女性 65～69歳みずき野 音響の良いコンサートホールが欲しいです。

168 女性 30歳代 南守谷
このようなアンケートの実施をありがとうございます。ここで新たに知ったこともあり興味がわき
ました。

169 女性 50歳代 守谷A

脱炭素、緑化、ごみの減量など、環境に配慮した取り組みを進めていってほしいです。生ごみ
の回収サービスはとても良い取り組みだと思うので、もっと広く知ってもらい多くの人に参加して
ほしいです。空き家や管理されていなさそうな土地が商業地の隣接地区でも散見されます。有
効活用できると良いと思います。守谷市はまだまだ良い方向に発展できる可能性を持った市だ
と思います。市民と市が協力してどんどん魅力を上げていけるといいです。



170 男性 70歳以上みずき野

・みずき野は住民全体が高齢化しており、自動車を手放す人も増えている。それに反して、バ
スの運行が少なくなり不便を感じている。バスの運行回数を増やしてほしい。・1995年に横浜
から守谷市に移り住んで27年が経ちました。長年住んでみて気付いたことは、守谷市が次の
理由から安心して住める町であることを確認できました。地理的な理由として、海や山から遠く
離れているため台風や大雨の影響を受けにくい環境にあること。観光地が少ない為、大勢の
人が集まることが少なく車もスムーズに乗れて生活に支障が少ない。また、近々予測されてい
る首都直下型地震の影響も東京から適度に離れており、その被害も少ないものと思われる。

171 女性 60～64歳守谷A
アンケートに答えているうち、市に要望ではないのですが、自分自身の生活に新しい風が入っ
てきたようです。身近なところに関心を持ち、私自身はボランティアに興味というかやれること
があったら参加しようと思いました。

172 女性 65～69歳北守谷
「おおたかの森」「柏のは」のように駅をでたら、傘をささずにショッピング、映画鑑賞できるよう
に整理されたら今より発展するのでは...イオンタウンまで街並みを見ながらも良いけど...年代に
よっては...

173 男性 60～64歳美園 問20.コロナ禍でこの質問は？
174 男性 50歳代 北守谷 介護・福祉の充実に取り組んでほしい

175 女性 70歳以上北守谷
市長や議員などもっと若くてバリバリ（今までのしがらみを打ち破って）仕事をしてくれる人が増
えるといいなと思います。他県から来た方やITに詳しい人ももっともっと採用して欲しいと思いま
す。

176 男性 60～64歳北守谷

老人の町という印象で、若者はさく取され、なにもメリットはない町と思っています。公園はよく
管理できていると思いますが、子供のためでなく老人がクレームを言うからと思っています。自
然が多く都会で育った私にはあこがれの環境がここにはありますが、子育て世代にはお金が
かかります。苦しいです。年収1,000万近くになれば、補助金はカットされるし、稼いでも稼がなく
ても生活が苦しい。あらゆる生活インフラの料金が高いです。住民税も固定資産税も、その金
額にあったメリットがここにはない。酔狂で住んでいるようなもんです。

177 女性 50歳代 守谷A

この度の子育て世帯のコロナ給付金（10万円）が市の財源からの独自給付が設けられず所得
制限ありの給付だったことが非常に不満です。たまたまわずかに制限を超えてしまったため
に、子供の教育費も多く取られ、税金もたくさん納め、児童手当も満額受けられず、3人の子を
必死で育ててきました。我が家は決して裕福ではありません。子供3人を育てるために身を削っ
て働いている結果所得制限を超えてしまったにすぎません。それなのに給付なしとは、泣けて
きました。独自給付を決定した市町村の人がうらやましいです。税金の納め損な気がして悲し
いです。

178 男性 20歳代 南守谷
・市営、県営住宅（集合住宅含む）の郵便受けへの記名（氏のみ）の徹底。・戸建住宅への表
札（氏のみ）推進。隣人への親しみや支援の意識の向上が図られ、今まで以上に住みよい環
境になるのでは...隣、近所に無関心な住民が減少するのではと思います。

179 男性 50歳代 守谷B 駅前にショッピングセンターを作って欲しい！

180 女性 50歳代 -
押しボタン式信号のボタンを押さずに横断歩道をジョギングしたり歩いたりしている方が多くて
大変危険です。

181 男性 20歳代 守谷B
市役所またはそれと同じくらいの機能を持つ出張所などを守谷駅徒歩圏内の場所に設置して
ほしい。

182 女性 60～64歳守谷B

・近所のクリニックで風邪の診察を受けようとしたら予約がいっぱいで断られた。インフルエンザ
の予防接種もすぐ予約でいっぱいになりいつも県外の病院に行っている。・モコバスは30分以
上待って来なかったことがあり、それ以来乗っていない。今バスがどこを走っているかわかると
安心する。ベンチや雨風除けの屋根があると良いと思う。

183 男性 40歳代 守谷B
可燃のゴミ袋が小さすぎる。不燃ゴミの量が多すぎる。人によっては、可燃もプラも全て不燃ゴ
ミに入れて分別を全くしていない気がする。とても未来におせっかいな町としてのゴミの扱いと
は思えない。

184 女性 30歳代 守谷B
守谷駅と駅前がもっと賑わえばいいなと思います（マンションや駐車場ばかりで寂しいので）。
住んでる松並青葉は子供が多いので、車のスピード違反がもっと減ればいいなと切に願いま
す。まちづくりの中で違反が減るような工夫ができたらな...と思います。

185 男性 40歳代 北守谷 守谷駅周辺に人口が集中しすぎ。小中学校に人数の偏りがある。

186 男性 20歳代 守谷B
夜間の通行に際して、照明が十分でないと感じられる道、公園、広場等が見受けられます。子
どもの数が増加傾向にある守谷市にあって子どもたちが安心して暮らせる町であってほしいと
願います。

187 女性 65～69歳みずき野

市として十分な人口が確保されているのだから、これ以上人口増加は不要だと思う。自然保護
を重視するべきだと思う。里山の保全が必要。豊な自然も文化財も未来の人達から預かってい
るのです。文化財の一覧から清瀧寺が外れているのはなぜでしょうか？全国的にも珍しい貴
重な文化財を所持しています。

188 男性 20歳代 守谷A

2022年1/6～1/7の夜間・明け方にかけて、自宅アパート駐車場に停車していた車両が盗難に
あった。守谷市本町地内は夜、明かりが少なく、犯罪が起こりやすいのではないか？防犯灯・
防犯カメラの設置をお願いする。県南地域は車輛盗難が日本でトップクラスで多く安心して暮ら
すことができない。守谷警察署を開設するべきだと思う。また、暴走族の騒音により安眠できな
い。非常に困っている。改善してほしい。街が夜暗く安心して歩けない。

189 男性 60～64歳大野
家庭内ゴミを私有地で燃やしている家があるので、臭いや煙で周辺の環境が良くない話が出
ている。野焼きの注意喚起をお願いします。

190 男性 60～64歳北守谷

・市役所の社会福祉課に行って相談しても自分でやって下さいと追い返された。そんならなぜ
市役所があるんだ？なぜ給与をもらっている。市民を追い返すのが仕事か？（二人がかりで）
■■は見て見ぬふり。「言われたことしかしない。言わなければいけないことを言わない！！」
■■銀行と同じ。さらに市民の為に働かない。何のための市役所か説明してくれ。追伸:アン
ケートもなぜアナログ？読み取り集計に時間がかかる。マークシートにすれば一発なのに？デ
ジタル化もものすごく遅れている守谷市。



191 男性 30歳代 守谷B 常総線の排気ガスが気になります。市でハイブリット式への補助検討をお願いします。

192 男性 40歳代 守谷B

TXの始発というメリットだけで転入者が増えている感がいなめない。流山市、つくばみらい市と
比べて市長（市）が努力している感じが伝わってこない。もっと市長はリーダーシップを発揮し
TX頼みのまちづくりから脱却すべきでは？20～30年後取手市のようになるのでは？と危惧し
ている。

193 男性 70歳以上みずき野
・若い人達が越してこれる団地の再開発。・子育て支援、買い物、交通インフラなどの利便性を
向上し高齢者も便利な街に。

194 男性 50歳代 大野 これからも頑張ってください！
195 男性 70歳以上守谷A 幹線以外の道路整備が不十分。遅い。

196 女性 30歳代 守谷A

子供が増えている街なので、公園以外にもっと子供達の遊びや学びの場を増やしてほしいで
す。児童センターや夢っこ広場、時々利用しますが、おもちゃも古く少ない（場所も足りない）。
買い物をするお店（子供関連）も少なくつくばの方へ出なければならない。図書館はとてもよい
と思います。（託児なども全然充実していないと思う。）

197 男性 30歳代 大井沢
温泉施設、大型ショッピングセンター、コストコ、JRAの投票施設（WINS←藤田ナナコ呼べるし）
など遊べる所が欲しい。頑張って下さい。

198 男性 70歳以上みずき野
市民が良好な守谷の自然環境を認識していない気がします。自然と触れ合う機会を市として積
極的につくることを検討して欲しい。例えば、講座、観察会、散策会など。市民グループの主体
に頼らず市政として取り組んで欲しい。

199 女性 70歳以上高野
70才を越えました。車の免許返納を考えた時、モコバス等、廃止路線にいますので、ボケない
ように出かける足の充実が望まれます。宜しくお願い致します。

200 女性 40歳代 守谷A
・これ以上公園や緑を減らさないでほしい。・公園に鉄棒がほしい。・図書館（分館も含む）の蔵
書、設備をより充実したものに。・市（国）の将来を担っていくであろう子供たちを毎日あたたか
い目で見守ってくれる先生方と学校に感謝しています。

201 女性 50歳代 南守谷

守谷市は自然に恵まれ街路樹のお世話などとてもよくなされていると思います。私が心配して
いるのは、年をとった時、この町で楽しめる趣味がもてるのだろうか？車がないと買い物できな
い状態ではやく宅配してくれるスーパーがないかな？自分たちの住んでいる地域で散歩できる
場所を協力しますので作りたいと思っています。個人的な意見ですが、ふれあい道路とか柏に
いく橋はいつも混むので守谷パーキングにスマートインターチェンジをつけてほしいです。問6.
地域の課題が住民につたわってないので取り組むもなにもない。問36.守谷市におちた東日本
大震災の放射能は、水道は大丈夫なのでしょうか？まだ守谷市の一部に放射能のため立入を
禁ずと書かれた場所があり。まだ水について不安を持っています。問52.つくばではパソコンか
ら注文した食材を宅配してくれる。守谷市にはカスミが3か所もあるのにどこも宅配をしてくれま
せん。イオンタウンと言いながらなぜカスミが食材を押さえているのか？イオンなら宅配してく
れます。年々老化していく上での宅配は必要です。問65.市役所の窓口近くの人は、すぐ対応し
てくれますが、窓口から奥の方の席のおえらいおじさん達は態度が非常に悪い。仕事がなく
て、群れておしゃべり。仕事しているように見えません。イメージが悪いですよ。市民は見てい
ますよ。

202 女性 65～69歳北守谷
住宅・商店が混ざり合った街作りがほしい。低層・高層住宅も混ざり合った街並みの方が元気
でパワーがある町になると思う。

203 男性 30歳代 守谷B

・都市軸道路の守谷―柏　利根川橋の早期開通を強く希望します。・守谷駅周辺にコイン駐車
場が多すぎて景観的に寂しさを感じる。・松並青葉のレーベン守谷と常総線の間に遊歩道を作
るべきだった。そうすれば、戸建て住宅街から駅までの道のりが一直線で通勤等がもっと便利
になるはずです。

204 女性 30歳代 南守谷

コロナ禍でとても難しいとは思いますが、産前のサポートの強化、施設の案内など、もう少し細
かいところまでケアしてあげられるといいと思います。また、子育て支援センターなどを利用し
て様々なジャンルの講座をもっと増やしていけるといいなと思います（ベビーマッサージ・ベビー
ヨガ・ママのためのヨガやマッサージ等）。離乳食や卒乳、保育園に向けてなど様々なニーズが
あると思います。その際には子供を預かってくれるサポートがあるとママ達も集中して聞ける、
息抜きになる。→子供とまた向き合える。とプラスの要素につながると思います。よろしくお願
いします。

205 女性 60～64歳美園 上下水道料金が他県に比べて高いので考えてみてください。

206 女性 40歳代 北守谷

守谷市はとてもバランスの良い市だと思います。歩行者や自転車が通行しやすい道路作りや
救急車の台数を増やすことやパトロールの強化など人口の増加に合わせた対策に力をいれて
ほしい。市役所に電話した時の、最初にでる方と、土日にでる方の言葉使いや対応の悪さを感
じることがよくある。「お返事しかねますので、後日こちらから連絡します」とか「お手数ですが、
お電話おかけ直しください」とかきちんとした会話ができる方を求めます。

207 女性 50歳代 大野

コロナによって子どもたちの環境が大きく変わっています。よく遊び、よく学ぶ、場づくりを急が
ないと、体力も精神力も落ちてしまって心配です。中止につぐ中止の行事、親のストレスにさら
されるなど、心の問題も急務です。悩みを小さいうちに見つけるお手伝いをシニア世代にお願
いできないでしょうか？宜しくお願い致します。乳幼児～大学生まで大変な問題です。

208 男性 50歳代 守谷A 駅前の商業充実と警察署設置を強く要望します。

209 男性 70歳以上大井沢
道路の整備、特に都市計画道路　供平板戸井線　滝下橋両側道路は常に大渋滞で事故が多
い。早くなんとかしてほしい。

210 男性 30歳代 守谷B

人口増に対して特に保育園や小学校等の施設が不足しているのではと思うので、引き続き対
策を頂ければと思う。つくば市等は週末の車の混雑や商業施設の混雑がすごい。守谷市はマ
ンション建設やメディア露出等で大々的に転入者を増やすなどの人口増を前提にした発展で
はなく、凡そ現在の人口規模を維持しつつ、必要なサービスが必要な人に行き渡るような発展
をして欲しい。また高齢者が育児・子育てに参画する場や機会を増やし、社会として若年世代
をよりバックアップするような施策を強化して欲しい。



211 女性 60～64歳守谷A
駅近に郵便局がほしいです。市役所の支所のような所もあれば住民票等とるのに便利です。
車の運転ができない者にとっては不便です。駅ビルで中にスーパー、郵便局があればすごく良
いと思います。（取手駅のように）駅前に銀行しかないのが残念です！！

212 女性 40歳代 守谷A

・1年後に黒内小学校に入学予定ですが、あまりに人数が多すぎて先生達の目が行き届いて
いるのか不安です。かたや大野小や高野小は1クラスしかないと聞いています。もっと分散させ
てほしいです！！・あと渋滞がひどいです。子供を安心して学校に通学させられるのかも不安
です。・守谷駅前をもっと開発してほしい。北園森林公園の遊具がある所に水道とトイレがほし
いです！！

213 男性 20歳代 守谷B
住みやすくてとても良い市だと思います。だた、市民課のあたりの電灯が少し暗く感じました。
歩道の狭い道路で、結構な速度で走っている車が多いなと感じました。

214 女性 65～69歳南守谷 ・守谷駅前がもう少し便利になると嬉しいです。・保健所が竜ヶ崎というのが不便です！
215 男性 50歳代 南守谷 守谷パーキングから車で出れる（入れる）ETC出入口を考えてほしい。

216 男性 65～69歳南守谷
・水道料金が高すぎる。もっと値下げするべきだ。・TXに運賃の値下げについてもっと働きかけ
るべきだ。あまりにも高い運賃である。

217 男性 65～69歳守谷B 更なる発展、住みやすさNo1獲得
218 女性 20歳代 北守谷 もっと母子家庭に支援してほしいです。

219 女性 65～69歳南守谷

子育て、福祉、安心安全環境等への取り組みは、透明性があり非常に積極的であると評価し
ています。また、コロナ禍での対応も良かったと感謝しています。柔軟な対応はお役所仕事と
言われる昔とは違い、スピード感もあり、明確に示されていることに安心感があります。教育長
の先明性と決断力は後進の先生方に引き継がれる事を祈っています。芸術・文化の街として
アーティストの受け入れがないのが残念に思います。箱物は財政に影響しますが、河岸敷を利
用してのフェスティバルや文化人が集う街づくりにも進めていただけたら嬉しい限りです。

220 女性 30歳代 守谷B
・子供がいろいろなことを体験できる機会があると良いです。・小学校のプールがなくなったこと
で、泳ぎ（水難事故対策）を学ぶ機会がないことが不安です。・公園にバスケットゴールを設置
していただきたいです。

221 女性 70歳以上守谷A
緑を守ると言いながら通学道路等、みんなが利用する道路側の木や枝が道に出てきたのを写
真付きで直せというのはいかがなものかと。市で刈り込むのが当然のことと思います。木を
切ってはダメ、お手入れは個人　どうかと思います。

222 男性 50歳代 大野
ゴミの分別用紙がポストに入っていないので、わざわざ市役所にもらいに行きます。市役所は
もっとしっかりしてほしい。水道料金が他の県より高い。市民が？

223 女性 70歳以上守谷A 歩道にはみ出た枝の伐採をして欲しい。

224 女性 30歳代 守谷B

他の駅のロータリーはバス・タクシー、個人の車か分かれているが、守谷は同じであり大変危
険。西口の広場も非常にもったいない造りである。散歩をしても市内の道路とドライバーは車優
先で常に危険を感じながら歩くことになる。学校の近くなのに速度規制なし。ゆっかり散策した
い。松並の行く途中の踏切渋滞もひどい。守谷駅の一日の乗降者数を考えるとそれを取り込
めるような駅隣接の施設、買い物も場所がないのは非常にもったいない。寄付金が相当ある
のに、死に金になっています。市民税で賄うのも良いが寄付金も使ってください。寄付した人も
非常にうかばれない。

225 男性 50歳代 守谷A
・緑地等の開発、有効活用・高齢者が住みやすい、働きやすい町づくりと子供から老人すべて
がバランスのとれた豊かなコミュニケーションのある町づくりを願っています。ありがとうござい
ました。問33.滝下橋が狭くて怖い。歩道幅員の差があり。凸凹部分も多い。

226 男性 30歳代 守谷B

・駅前は駐車場ばかりある印象です。商業施設でも、市役所機能の一部移転でも有効活用さ
れるといいなと感じます。・運動できる施設が近くに欲しいです。（常総は遠い）・市長のPRが欲
しい。つくば市の五十嵐市長や明石の泉市長のように市を代表して、市の取り組みや住みや
すさなどをPRすべき。SNSの活用もされていないのは、これからの時代に遅れていると言わざ
るを得ません。モリンフォなどの取組もしているので、積極的発信とイノベーションをお願いしま
す。流山市、柏市、つくば市と比較しても自慢できる市になっていただきたいです。問37.どんな
背景があるのか詳しく知りたい。

227 女性 65～69歳みずき野

守谷市内の暮らしは車が使えれば便利ですが、高齢化に伴い運転できなくなった時に買い物
や地域での楽しみ等維持できるか不安です。さらに介護が必要な独居となっても、今のまま住
み続けるという選択が出来るようなサービスの充実、地域の力のある「まち」になってほしいで
す。

228 男性 50歳代 美園 守谷市をスマートシティにして下さい。

229 女性 20歳代 守谷B
・つくばみらい市の公園を見習ってほしい。・北園交差点に陸橋を設置すべき・守谷子どものこ
ころとからだのクリニック前、交差点に信号機を設置すべき（事故多数目撃）。・保育園不足（働
きたくても働けない）の解決

230 男性 70歳以上守谷A
新しく越してきても町会に入るのは市役所の人が入っても入らなくても良いと言っているらしい
ですが、町会のゴミ箱は町会に入っている人達の集金の中から出している。困ります。修理す
るのも町会に入っている人がしてる。よいというならゴミ箱を設置して下さい。

231 女性 65～69歳南守谷
老人・女性ドライバー等交通ルールを守らない人がいて、マナーが悪いので、標識などを充実
してほしい。問36.塩素が気になる。飲料水では使っていない。

232 女性 70歳以上北守谷
年とともに足が悪くなり立沢公園のタイルの歩道は滑ります（雨、雪危ない！！）改善をよろし
く。

233 女性 70歳以上北守谷

・守谷駅の佇まいはやはり寂しいと思う。駅舎をビルにして、商業施設、文化施設として充実さ
せたら。・人口が7万近くいるのにコンサートホールがないのは情けない。・防災無線が必要で
は。自然災害が多発している昨今、広報車で周るのでは周知できないのでは。・コロナ禍でボ
ランティア活動も私は中止されました。・自治会の活動も平常とは大きく違いがあります。



234 男性 40歳代 守谷B

愛宕中への通学路が自転車での登校時に危険に感じます。法花坊からみずき野へ向かう途
中のサーパスの横断歩道も歩行者がいるのに車が止まる様子がなく信号が必要だと思われま
す。こういった意見は町内会でも毎年でますが、市に届かない、響かないなあと感じています。
共働きの子育て世代が多いなら駅前に地元の農産物を利用したお総菜屋さんなどがあると仕
事帰りに夕食の支度も楽になり、地産地消にもならないでしょうか？こういったアンケートは
マークシート併用あるいはWEBアンケートも選択可能とすることで回答率の上昇や集計作業の
効率化につながるのではないでしょうか。

235 女性 65～69歳みずき野 バス便を増やして欲しい。外出に苦労しています。徒歩で行ける所にお店が無い。

236 女性 50歳代 北守谷
・公園など小さな場所しかありません。広々とした自然で安全な公園をと思います。・守谷市の
野外プールがなくなり、他地域に行くようになってしまって残念です。

237 男性 65～69歳南守谷
河川敷とか道路を利用したサイクリングロードを拡大できないでしょうか。健康増進で乗りたい
人は多いと思います。

238 男性 40歳代 守谷A
現在本町に住んでおります。木々に囲まれ住環境は良いと思っておりますが、木々が高すぎ
て日照時間があまりありません。住宅地や近くの木の手入れが行き届くと良いのですが

239 女性 30歳代 守谷A
インスタ楽しみに見ております！カウントダウンフォトでは市民の子供達の顔などが見れて癒さ
れますね。コロナ情報などもインスタで発信してくれると助かります！！

240 女性 40歳代 守谷B

・東京からTXで来た時に茨城県の入口であり、ターミナル駅にも関わらず駅前の開発がされて
いない。せめて駅前にスーパー、もっと言えば、総合商業施設を大規模に開発できなかったの
か？また、不在者投票が駅前でできるようにしてほしい。・保育園の送り迎えが一ヶ所で済むよ
うにできないか？（流山おおたかの森は駅から複数の保育所に児童を送迎するサービスがあ
ると聞いた）・市内にあるキャバクラの撤退を求める。守谷市を選ぶ基準として、このようなサー
ビスの店がないことが子育て世代へのアピールになるから。

241 男性 70歳以上守谷B ・駅中心とした街づくりを希望する。・駐車場が多く、商業施設の充実化。

242 男性 70歳以上守谷B
交通マナーが悪い。特に茨城ダッシュ。危なくて、どうしようもない！メインの交差点に警察が
立ち、交通指導を徹底してほしい！！

243 男性 30歳代 守谷A
・車の多い通りでは、歩道を整備してほしい。・守谷駅前がパーキングばかりでさみしい。柏の
葉やおおたかの森のように賑わいがほしい。・可燃ゴミの袋が小さい。袋を小さくしても出るゴミ
は出るので個数が増えるだけ

244 女性 60～64歳北守谷
まだまだ一人一人が住みやすくするためには、改善すべき点があると思います。税金を大切に
使い、より良い街づくりをしていって頂きたいと思います。

245 女性 70歳以上大井沢
・街並みの問題。・行政には“私利私欲”がない事。本当に守谷市の事を考えてる人。・ペットを
飼う人のマナーのなさ。・徳洲会病院のような、病人に優しい病院がほしい。

246 男性 70歳以上北守谷

30年前に転勤で京都から守谷に引越しました。魅力度ランキングで京都は常に上位で、茨城
は最下位争いをしていますが、両所に住んだ者の印象としては、京都は遊びに行く街で決して
住み良い街ではありません。守谷は永住する街として素晴らしい街と思います。今後も「より住
みよい町を」目指して継続して街づくりを期待しています。

247 女性 30歳代 守谷B
保育園を整備したなら、小６まで希望する人が全員入れる学童の整備をお願いします。長期休
みも含め。働く母が安心して子育てできる環境作りを強く希望します。

248 男性 30歳代 北守谷 道の駅作ればいいのに

249 男性 40歳代 守谷A

守谷駅前にスーパーマーケットがないのが不便。守谷SAにスマートインターチェンジを作って
ほしい。整備された大きな公園が欲しい。市主催の生涯学習プログラムを充実させてほしい
（料理・英語・起業など）。プロスポーツチームの誘致もしくは支援（例：鹿島アントラーズ）。駅前
のマンションのデザインを統一してほしい。

250 女性 70歳以上北守谷
近隣の敷地の樹木が大きくなり、日当たりが悪くなった。敷地内の樹木は低くしてもらいたい。
指導お願いします。歩道切り下げ工事していない道路から雨の日は特に土砂が流れてきて
困っている。

251 男性 65～69歳守谷A
どのような市（まち）にしたいのか、他市との差別化など市としての魅力度が低く感じる。市の職
員や議員のレベルが低い。もっと勉強してほしい。

252 女性 30歳代 守谷B

高齢者や昔から守谷に住む土地の人のまちづくりになっていて、若い世代には自治会や協議
会の活動が負担になっている。老人の活動のために若い世代を使わないでほしい。駅前が駐
車場ばかりで不便。流山おおたかの森や柏の葉キャンパスを見習ってほしい。駅近くのアパー
ト・マンションが不足しているので都市計画を見直し、増やしてほしい。このアンケートを含めデ
ジタル化が遅れているので、オンラインですべての手続が済むようにしてほしい。広報車は聞
こえないので、他の市のように放送にしてほしい。（携帯に直接アラートでもよいと思う）せっか
く都心に近い場所なので、土地の人が優先の田舎くさいまちづくりはやめて常に若い人が住み
たいと思うような変化を怖がらないまちづくりをしてほしい。大学や高校、リモートワーク施設、
ベンチャー企業が集まるコワーキングスペースなどがあってもよいと思う。自治会は無理に維
持しなくてよい。

253 女性 40歳代 北守谷

不審者情報が多数あるのでパトロールの強化をお願いしたい。また、守谷駅付近のキャバクラ
は守谷市の景観を悪くしている。守谷はキャバクラは作らないという話を信じていたのに・・・
年々増加していて残念に思う。小学生の子供がいるが、学校によって行事の有無や運動会の
参加人数、また親の参観等統一性がなく不公平に感じる一年だった。ぜひ守谷市内で行事等
は同じ条件で実施してほしい。

254 男性 70歳以上北守谷
孫は友達を守谷に連れてきたくても、一緒に歩きたくなるところが無いといいます。市の玄関口
である守谷駅周辺の賑わいを作り出すまちづくりが必要だと思っています。若もののためのに
ぎわいを創出できれば、年輩と老年も駅周辺に集うことにつながると思います。

255 男性 30歳代 南守谷

車の被害を何度も受けており不安。防犯対策をもっと守谷市で行っていただきたい。遊歩道で
はバイクが走り、横断歩道では信号無視をする高齢者・・・１日だけで何度も見られている為、
まったく対策がされていないのであろうなと、残念な気持ちになります。もっともっと安心できる
守谷市を希望しております。



256 女性 40歳代 守谷A

問67で5と答えたが、子供の数の割に遊ぶところが足りないとみんな言っています。公園には
たくさんいて、家の前の道路などで遊ぶ子が多く、車を運転していると本当に危ないです！校
庭を開放する、公園（広場）を増やすなどしてもらえるとありがたいです。近くの公園は、自転
車、ブレボー、サッカー、なわとび、キャッチボール、せまいところで遊んでいてかわいそうで
す。

257 男性 30歳代 北守谷 ガス、水道がもう少し安いと助かります。基本的には大満足です。

258 - - -
毎日散歩ををするので、北守谷遊歩道と途中の公園が整備されているのがありがたい。樹木
の手入れや草刈り等も十分であり満足している。

259 女性 65～69歳みずき野
TX守谷駅のロータリー東口西口とても利用しにくいです。守谷駅まで利用する路線バスの本数
が少なすぎです。

260 男性 70歳以上高野
還暦野球をしています。球場の予約がなかなか取れない。また使用料を無料にしてもらいた
い。

261 男性 30歳代 美園 子育てしやすいまちづくりをしてもらいたい

262 男性 65～69歳北守谷
市内緑化の一環として街路樹が植栽されていますが、見通しへの影響や伐採のメンテナンス
の費用についても再考が必要です。単純に緑が増えれば良いというものではないと思います。

263 男性 70歳以上みずき野
みずき野地区内に食品マーケット（そこそこ大きな店）を作っていただきたい。バス交通網をもっ
と増便してほしい。地域内の警察パトロールを増やしてほしい（空き巣や車泥棒多発のため）。

264 女性 70歳以上みずき野 年金生活者は経済的に苦しい。交通費援助等も必要。交通の不便の解消も考えてほしい。
265 女性 70歳以上大井沢 防犯、防災上心配になるヤブ、荒れ地が結構あります。
266 女性 30歳代 守谷A 松並地区の信号機を充実させてほしいです。

267 男性 40歳代 守谷A
今回のアンケートについて、集計作業が大変と推測されるので、次回以降はWebサービスの導
入等考えられたらアンケートをする側・受ける側双方にメリットがあると思います。

268 女性 50歳代 南守谷

先日の雪の日の翌日、TX沿いの道路を通勤で通った時、除雪されておらず凍結していた場所
が何か所かあってスタッドレスタイヤでしたが怖い思いをしました。坂が多いので事故を防ぐた
めに通行止めにするとか、何か対応をしていただきたくよろしくお願いいたします。守谷市の管
轄ではないのでしょうか？

269 女性 10歳代 守谷B
守谷市内のスーパーだけにリサイクル（トレー、ペットボトル）などを置くのではなく、もっと色々
な所でできたら良いなと思う。車のない人や普段スーパーに行かない人でも積極的に参加する
ことができると思う。

270 女性 30歳代 守谷B
市内の小学校在籍人数の差が大きすぎるのをどうにかしてほしい。人数が多くて出来ない行
事などがあり、非常に残念に思う。

271 女性 40歳代 大野 大野地区にも大きな公園があると良いなと思います。
272 男性 40歳代 守谷A 道が狭い(けやき台5丁目交差点に出る日産の横の道）。”鳥の道”の整備が中途半端。

273 女性 40歳代 北守谷

問１１：そのような活動の情報がなく、参加していない、体力もない。問２３：もっと宣伝してくださ
い。自由回答：いつもお世話になっております。今回のアンケートは質問が抽象的で多少わか
りにくい感じがしました。回答の選択肢が固定概念が強く「わからない」ときの回答に困りまし
た。守谷市関係の発行物について、多岐に渡ってわかりにくいです。また、情報をインターネッ
トのみにあげることもあり、印刷物との整合性をとって頂きたいです。それから、市の関連の社
会福祉協議会、守谷市保健センター、守谷市市民交流プラザなどもあるかと思いますが、役割
や位置づけが分かりにくいため、守谷市役所がリーダーシップをとって市民に分かりやすく案
内をして頂ければ幸いです。（市内の文化財のところにもコメントしましたが、いろいろな点にお
いてもっと積極的に宣伝・告知をしてください）どうぞよろしくお願いします。インフラにつきまし
て、信号で車向けの右矢印が出ないところ、横断歩道(押しボタン付）が少ないところがあると
感じられます。警察の所轄かもしれませんが、市民安全のために市役所の方々から市民の声
を取りあげていだだけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いします。

274 女性 50歳代 守谷A

守谷市の選挙投票率が悪いのは期日前投票場所がTX守谷駅にないからでしょうか？TX利用
率が多く、駅を利用する人も多いので駅で投票できれば投票率も上がると思います。守谷駅前
ですが、もう少し何とかなりませんかねー。あまりにも他のTX駅前（茨城県以外の駅）に比べる
とパッとしませんよね。この意見がちゃんと利用されることを願っています。

275 女性 50歳代 美園
文化施設（図書館・美術館・植物園など）を充実させてほしい。魅力ある駅周辺の開発を行って
ほしい。自然を活かした美しい景観を作ってほしい。TX守谷駅の交通の利便さに頼るだけでな
く、街としての魅力を上げてほしい（散策したくなるような街並みなど）

276 女性 20歳代 守谷B
専業主婦は認可保育園に入園することができず、求職活動をすることができないため、専業主
婦でも認可保育園に入園できるようにしてほしい。

277 男性 50歳代 北守谷 地域をよく知っている住民と若い世代が調和した街づくりが必要と考える。

278 女性 30歳代 守谷B
駅の周辺には駐車場ばかりで店が少ないで、電車通勤の人は何も買って帰れないのが残念
です。せめてスーパーが欲しいです。できたら流山おおたかの森のような駅になってくれたらと
ても素敵です。個人的には駅からブランズシティ守谷への歩道に街灯を増やしてほしいです。

279 女性 40歳代 北守谷 ペットと一緒に使用できる公園が少ないと思う。

280 女性 65～69歳北守谷
1.以前、埋葬・墓のアンケ―トに答えたように思うが、結果は公表されたか？2.墓地というより
納骨堂を守谷市営で作ってほしい。

281 男性 70歳以上北守谷
1.グランドゴルフ用のグラウンド（公園）を増やして欲しい。2.ホームページをもう少し見やすくし
てもらいたい。高齢者が目的のページに行きあたらないことあり

282 男性 30歳代 守谷A
・小学生ぐらいの子供が一人で歩いても危なくないよう歩道がついていない道路は早急に縁石
付きの歩道を作ってほしい。・守谷駅の駅前の魅力度は低いと思う。買い物をする場所は少な
く、駐車場ばかりで地元の車がある人しか嬉しくはない。

283 男性 50歳代 北守谷
給食がまずすぎるのでお弁当にしてほしい。給食センターいらない。市長等の偉い人は給食を
たべたことがありますか？



284 男性 40歳代 北守谷
最近回りの畑が住宅に変わっていくスピードが早く感じています。守谷市の良い所は自然が豊
かな所です。自然をなるべく多く残して欲しいと思います。

285 男性 30歳代 守谷A

子育てをしていてモコバスを利用したいが、利用したい時間にバスはない。電車通勤している
が、駅前にスーパーがあると良いと思っている。駅に簡易郵便局、市役所の出張所があると便
利だと思う。医療モールがあると良いと思う。駅前が駐車場メインになっているので、駐車場が
そんなに必要なのか疑問に思っている。

286 男性 70歳以上南守谷
1.駅前に風俗的（キャバレー等）が多くなり不愉快である。2.守谷SAにスマートICを早期に実現
されたし

287 男性 40歳代 守谷B
駅前の開発については、都市の衛星都市としての開発なのか？幹線道路中心の都市開発で
あるのか？早急に決めたほうが中途半端にならないと思います。

288 女性 40歳代 大井沢 小児科の夜間の救急外来が市内にないのは子供が小さいうちは不安でした。

289 女性 70歳以上守谷A

免許返納し自転車を使っていますが、本局郵便局からストッカーに行く歩道は上り坂でアスファ
ルトが地割れして危険（タイヤがはまりそうで）。70歳以上なので、自転車で歩道を通るので歩
道から自動車道路から歩道に時に段差があると怖さを感じます。”自転車を降りればと思われ
るかな”と思いますがスムーズに楽しく出かける事ができれはうれしいです。

290 女性 40歳代 守谷A
・サービスエリアにスマートインターを設置してほしい。・土地軸道路の利根川を渡る道を早く進
めてほしい。・小学校中学年にも教科担任制を取り入れてほしい。・DMMの延長をお願いしま
す。

291 男性 30歳代 高野
・乙子地区の街灯が少なく、電車通勤している妻が帰り道が暗くて怖いと言っています、取手と
境目付近に電信柱等に照明を増やしてもらいたい。・取手との境目付近の乙子地区で朝方資
材を等を燃やしている方がいる。臭いや煙がひどく困っています。

292 女性 30歳代 北守谷
子どもが部活動等で常総運動公園に行くことが多いのですが、守谷高校と学びの里の間の道
を通って行きます。そこに歩道が無い所や、歩道まで木が茂っていて車道にはみ出さないとい
けないところがあり、とても危ないと感じます。改善頂けるとありがたいです。

293 女性 70歳以上守谷A

・運転していて思うこと。街路樹の剪定の悪さ。信号付近でもさるすべり（何か所もある）等の枝
が伸びすぎて信号がみえにくい。道路の点検をして欲しい。危険につながる。歩道のはなみず
きの枝も伸びすぎていて歩いていても頭に触ったり、目に入りそうになる（ひがしのウェルシア
通り）。対向から自転車等よけると本当に危ない。管理できないのであれば、樹は不要。事故
招く。以前にも市役所にTELしたが、思うように枝を切ってはくれない。安全第一の街路樹にし
てほしい。道路総てよく検討していただきたい。問51.居酒屋ばかりでつまらない。もっと女性が
おしゃべりできる場所が欲しい。

294 女性 40歳代 守谷A
問22。常総運動公園は守谷市のものではないので、市民体育館や運動場があるといいなと思
います。問34．モコバスのルートが変わってしまって残念です。本数少なくなってしまいました。

295 女性 40歳代 守谷B

公園はあるが、木が多すぎて夏はスズメバチ等のスがあったり、平面が少ない（自転車乗りの
練習ができない）。大きな遊具がない。ブランコも少ないので、守谷市外の公園（福岡がきさくら
公園、みらい平さくら公園、みらいの森公園等）に行く事が多いです。あと守谷市の大きな公園
は森の中にあるところが多くて子供連れで行っても誰もいないし、気持ちが悪くて行きたくな
い。（あまりひらけていない。人がいない公園て変な人のたまり場のイメージがあるので）

296 男性 50歳代 守谷B

自然環境がよく、そこそこ便利。住民もおだやかと。恵まれた良い街だと思います。一方、駅前
ににぎわいがない。取手のように歴史が感じられないなど”顔”が見えない所は欠点かもしれま
せん。もっと気楽に住民が（自分も）地域でお手伝いできる仕組みがあればもっと良い街、愛着
のある町になると思います。

297 男性 30歳代 守谷A
流山や柏の葉のように駅前開発が乏しく車ありきの住宅土地となっている。他地域からの流入
がそのせいもあって低いと思う。

298 男性 65～69歳守谷A

防災対策　1.雨水処理の側溝が施設されていない箇所がある。豪雨時に道路が水浸しにな
る。住宅街で側溝がない箇所を確認し、改善してもらいたい。2.震災時に発生する火災は現在
の消防力では劣勢である。市民組織（消火隊）が重要である。問32.公園内に自家用車が入り
込んで危険を感じた

299 女性 40歳代 守谷B
・駅前、駅周辺の開発が弱い。何も消費に結びつく施設がないので、途中下車してもがっかり
するだけ。・車がないと生活できないので、老後は住みにくいと思う。・ボランティア活動をしてく
ださっている方々には感謝したい。

300 女性 50歳代 美園

取手までのバス等があれば、通勤、通学しやすいので。美園循環バスを取手まで延ばしてくだ
さい。問47.時間がある主婦が家事一般をするのが普通だと思っているから。問52.便利に買物
といえば、ヨーカドー/イオン/東急などがあれば.それより、交通の便が悪すぎる。問79.いまま
で、考えた事がなかったが、守谷をよくしようと活動してくれている人にありがたく思います。

301 男性 30歳代 みずき野

家族全員がコロナに感染した時、外にでることができず、生活必需品（食料など）がなく困って
しまうことが考えられます。いざという時のために、町内会などに代理で買い物などを頼むこと
ができると大変助かります。上記のような組織が守谷市にあるのでしょうか？あればお知らせ
頂けると大変助かります。

302 女性 70歳以上北守谷 小学生たちが安全安心できる街づくりに取り組んでほしい。夏休みにおいてプールの参加等

303 男性 20歳代 守谷A
新しい住宅地付近のカーブミラーの設置を強く要望します。本町3236番地のアパート（サンモッ
レ）から道路に出るところかなり危険です。

304 男性 65～69歳高野
・防犯、防災の継続的な強化。・子育て支援。・シルバー世代の社会的貢献。コミュニケーショ
ン強化の為の機会、場所の充実化。

305 女性 50歳代 守谷A
市内に2,000人収容程度のホールを建ててほしい。（コンサートやお芝居などの拠点になるよう
なもの）市民の集いにも使えるのでお願いします。（できれば守谷駅徒歩圏内で



306 男性 70歳以上守谷A

・行政が縦割りで市民に対する効率が悪い。・市の組織図（各課の所掌事務の内容及び内線
番号）の各戸配布。・職員に対する研修等の充実（自分以外（職員）の各組織内の事務とその
内容）を行い市民からの問い合わせに他部署内のことについても簡単な対応ができるようにす
る。市民が問い合わせた場合、市民を動かせるのではなく市民の問に答えられる職員を呼ん
で対応するなどの方法をとるべきである。

307 男性 70歳以上守谷B
小中学校への通学路が狭い所がとても多い。歩道のはっきりしない道路（白線あっても危険）。
車両制限を朝だけでもしてはどうか？老人の運転は危険。

308 女性 65～69歳北守谷

県外から移住して（5年前未満ぐらい）きましたが、娘たちが県外に住んでいて来やすい事、高
いビルがあまりなく空気がとても良いと思います。また、皆さん親切だと思いました。教育熱心
とも聞いておりますが、若い人たちが育ってくださることは町の活性化になりとても良いことだと
思います。

309 女性 50歳代 みずき野 公民館などにジム機器を設置して健康増進指導をしてくれたら嬉しいです。

310 男性 30歳代 守谷B

守谷市でも将来の人口減、高齢化が心配である。交通利便性、天然に近い自然、伝統が残る
地区・近代的かつ開けた街並みなど、守谷ならではの魅力は残しつつも、若手世代へのアピー
ルが必要課題だと思う。「何もない」と言わせない、文化活動面での魅力が新たにできればい
い。

311 男性 70歳以上北守谷 設問の答えの項目を増やしてもらいたいです。特に1頁目などの。

312 男性 30歳代 守谷B

街づくり以前ですが、今後このようなアンケートは紙面よりネット回答にした方が回答率が上が
ると思います。頑張って下さい。まずは、アンケート用紙を送付するための封筒とのサイズを考
えて、返送しやすい形を返送する側になって考えられるようになることからお願いします。問29.
整備区域と調整区域があからさまな違いが目立ちます。乱開発防止と合わせて２地区のすり
合わせをしてもらいたい。その方がより美しい街並みになるのでは。問37.スポーツ施設であれ
ばコンセッション方式は成り立つと思いますが、インフラ関係は利益を常に出すことを継続させ
ることが困難であると思います。すでにEU諸国では、民間から公的に戻している所が多いで
す。

313 女性 40歳代 守谷B

子供の習い事について。休みの連絡などではプライベートまで明かさないと許されない事があ
り保護者との付き合いが苦痛。今の時代に合った先進的な考えになっていかないなと、いつま
でも古臭いしきたりがある。田舎のまま変わらないと思う。茨城を引っ張る守谷として注目を浴
びているのにもったいない。

314 女性 40歳代 守谷A

・広報もりや等も含め、ペーパーレスがすすむといいなあと思います。・すこやかルームを利用
させて頂き、大変ありがたいのですが、PCR検査の義務化やお弁当提供がなくなり利用しづら
くなりました。・ファミリーサポーターさんの人数が少なかったり高齢化が心配です。もう少しサ
ポーターさんのメリットを増やして人数が増えるといいなぁと思っています。

315 女性 30歳代 守谷B

ひがし野の大きな空き地に建物を工事中ですが、体育館ができると聞き非常に残念です。駅
前や駅周辺にはもっと商業施設を建てるべきだと思います。守谷に越して15年以上ですが、コ
ロナ前まで都内へ通勤＆通学をしていましたが、私自身（家族が車を持っています）が車を
持っていないため近所での買い物がしづらく他駅へ行ってしまいます。理想は駅直結の商業ビ
ルを作っていただくことです。また駅前に商業ビルが少ない中つくばEXも乗車賃が高いため利
用しづらいです。住宅地に関しては程よく発展しており、徒歩圏内に大きな公園があったりなど
自然があり穏やかで住みやすい市だと。思います。駅前や駅周辺の商業地開拓が進めばより
活気があり車を持たない家庭にも住みやすい市になると思います。駅周辺には、医院、歯科、
美容室など充実しているので、そちらも十分かと思われます。より住みやすい街になるよう今
後も期待しております。

316 女性 60～64歳大井沢
守谷には友達が来たらぜひ案内したいと思う場所がありません。公園もごく普通の公園です。
守谷城跡はあるが何の魅力もない。何かほしいと思う。

317 男性 65～69歳守谷B

・守谷市内の公園に関して他県（他地域）の公園と比較して全般的に（平均として）以下の点で
不満に感じています。・規模、施設の充実度、面白さ、ユニークさ（総合して）魅力。・道路に立
木の枝、雑草が茂ったまま、ゴミが堆積したままの所（箇所）が多い。（行政の不備とともに守
谷市民の民度の低さを思う。）＊住みやすさ日本一を謳う守谷市にしてはという意味で敢えて
書かせていただきました。・デパートやターミナル駅で売っているようなおいしい総菜の店がな
い（ように思う）（COOP所属）の主婦が運営するお惣菜ショップがあって良いと思う。（大阪八尾
市で例あり）

318 男性 40歳代 北守谷 水道民営化反対

319 女性 70歳以上北守谷
経済が優先されて自然がどんどん減っていくことに危惧しています。市内のバスの便が少な
い。SDGsの為にも公共交通機関を利用するようにする向きだが如何せんバス便が充実してい
ない。

320 男性 40歳代 守谷A
警察署、消防署、しっかりとした総合病院（救急で心・脳対応できる）がそろそろ必要かと思いま
す。

321 女性 60～64歳守谷A
コロナで2年以上他の方たちと接するのを少なくしていたのに、このアンケートは1年以内に参
加したかと言うような、コロナ禍を無視した作りになっているのはなぜか？ただやればよいとい
うのではないでしょうか？内容が残念です。

322 女性 30歳代 守谷A PTAをなくして下さい。子育てにおいて非常に負担です。

323 女性 20歳代 みずき野
守谷には近いところにスーパーが増えすぎている気がします。駅周辺に若者が増えている、多
いことが理由だとは思いますが、スーパー以外の施設があっても良いのではないかと思いま
す。市民が利用できる公共の施設があったら良いなと思います。

324 女性 30歳代 北守谷
街路樹を切る頻度を増やして欲しい。街路樹周辺の雑草も併せてしっかり切ってほしい。立沢
公園のブランコが全然修理されません！！

325 男性 50歳代 守谷A
モコバスを利用する人はいるのですか？バス代（車両代）、人件費等、守谷市で支払いしてい
るのでは？連絡があり、軽自動で利用したい人の所へ行った方がよいのでは？北園からつく
ばみらい市へ向かう線路での車の大渋滞何とかしろよ！



326 女性 40歳代 守谷B

図書館をもっと利用しやすい位置に作ってほしい。（平日は自宅と駅の往復）様々な習い事を
する場所や機会をもっと作り発信してほしい。道路や交通環境の整備を望みたい。戸建てやマ
ンションが増え、田舎道や路地に時間帯においては渋滞が起きている。街の治安や住みやす
さは交通からだと思います。

327 女性 50歳代 守谷B
・高齢者の衣料品を扱う店舗がほしい。・市が運営するリサイクルセンター（不用品を有効利用
させる）を作ってほしい。（渋谷区や杉並区などのような）・図書館の本の貸出（予約分の受取）
を守谷駅のファミリーマートで出来る様にしてほしい。

328 女性 40歳代 守谷A
守谷駅前にスーパーがあると便利です。仕事帰りに寄れるところがないので、いつも別の駅で
買い物をします。

329 女性 40歳代 高野
・アンケートまでして、すばらしい。・事務的な職員はきらいです。特に女性。・ふるさと納税で収
入UPしてほしい。

330 男性 40歳代 守谷B スポーツ施設を増やしてほしい。

331 女性 60～64歳みずき野

今後も弱者に優しい町づくり、子供達の情操教育（演奏会や観劇など）に力を入れてほしい。
心が豊かになり、優しい人作りに音楽の力を取り入れてほしい。コロナ禍、制限される事も多い
が、終息したら是非実現させてほしい。ワクチン接種に携わった全ての方々に感謝いたしま
す。（この場をお借りして御礼申し上げます。）

332 女性 70歳以上北守谷 守谷の街がきれいになって嬉しいです。これからもよろしくお願いします。

333 男性 40歳代 南守谷 ・公園の遊具もっと充実してほしい。・流れるプールの再開に向けて動いてほしい。←常総公園

334 男性 70歳以上南守谷
ごみの捨て方を守らない人が多々おります。捨て方の指導というか、例えば、ビンを横にして
箱に入れるのを守らず、最初の人が縦にすると立ててしまうので、箱の横ではなく、箱の中が
見える場所に注意書きを書いて欲しいと思います。

335 男性 40歳代 守谷B

・常総運動公園陸上競技場の利用について、質問。2021年度（2021.4月～2022.3月の間）の常
総運動公園の利用日数と利用時間を利用履歴からわかる範囲で構いませんので教えてくださ
い。・意見。常総運動公園は常総広域（守谷、取手、つくばみらい、常総市）での管理運営をし
ている関係と安全配慮の観点から陸上競技場やその他競技場の事前予約が必要となってい
るようですが、陸上競技場をより利用し易い配慮をお願い致します。。例えば、事前の日時予
約制から開門・閉門時刻のみとし、市民各々が体力作りに励む環境をお願い致します。

336 女性 40歳代 守谷B
守谷駅前開発が初めからヘタ。大きい駅なのに飲み屋、塾、ばかりでもったいない。コロナ対
策では、周辺の市よりいち早く子供達の命や教育を第一で考え動いて頂いて本当に感謝して
いる。

337 女性 50歳代 守谷B

いろいろと制約があるとは思いますが、TXの他の駅に比べて駅前が発展していないと思いま
す。他の駅と違い新しく作った駅ではない（関東鉄道の駅がすでにあったということ）ので大変
難しいことは承知していますが。TXと連携して高架下を有効利用するなどして、更に便利にな
れば嬉しいです。具体的にはスーパーマーケットの誘致や駅のフードコートの充実（マクドナル
ド等のハンバーガーやカレー屋、中華チェーン等が増えると嬉しい）を望みます。都内に出かけ
た帰りに駅前で生活必需品の購入や外食のテイクアウトができそのまま家に帰れるようになれ
ばさらに人口も増加するのではないでしょうか？TXの始発駅でもあり、千葉、埼玉、都内へ通
勤通学する人にとっても大変便利だという地の利があるのですから、あとは、「流山おおたかの
森」のように駅前がとても便利になればさらに住みやすい街になると思います。たとえは悪いか
もしれませんが、「茨城の二子玉」と呼ばれるようになれば嬉しいです。最後にこのアンケート
が街づくりの一助として有効活用されることを望みます。よろしくお願いいたします。

338 男性 50歳代 南守谷
・道路渋滞解消(TX沿線道路　守谷～柏間、守谷サービスエリアのスマートIC早期実現化）・夜
間救急、なぜ取手まで行く？市内でできないか？・遊歩道の整備改善（落ち葉対策、雨・雪の
時の公園近くタイル滑る。危険個所多い）

339 女性 40歳代 南守谷
守谷駅土塔口、駅前の景観を整えてほしいです。怪し店が少しずつ増えていて心配です。ま
た、送迎の車が込み合うのでちゃんとしたロータリーにしてほしいです。

340 女性 30歳代 北守谷

・子育て、仕事、家庭生活を両立しやすい環境づくりを推進してほしいです。→保育園、病児保
育の充実、不要なPTA活動の見直し、学童保育における学習やスポーツ支援と充足。登下校
時の見守りボランティアと地域（町内会）の防犯パトロールの連携など。・整備されている公園
とそうでない公園の差が大きい。住宅地の公園の安全性を見直して欲しい。（ハチの巣や防犯
対策）・保育所、学童保育等、電子申請サービスの充足

341 男性 65～69歳守谷A
守谷市、大変調和あり、素晴らしい町と思いますが、守谷駅周辺がもうちょっと賑わいがあると
いいですね。

342 男性 70歳以上南守谷

廃屋が今後増加すると思います。後手にならないように条令を定めて頂き、行政が直接行動
出来る様に法の整備しておくべきだと思います。他県ではブロック塀、家屋の倒壊で人的被害
出て、持ち主の他に行政指導責任まで出る始末。とばっちりを受けないように法制度を進めて
市民に公開しておいた方がよい。・通学路、まだ危険が多いので引き続き改善を進めていただ
きたい。

343 女性 40歳代 北守谷
今も住みやすいと思いますが、たまに犯罪等（空き巣とか、子供等）聞いたりするので、少しで
もなくなればいいなと思います。守谷市はいろいろとがんばっていると思います。

344 女性 40歳代 守谷A
うちの地域は昔役場があったということだけで、移ってから置いてけぼりの土地になっていると
思うし、そのままにしている感じ。何を言っても変わらないだろうから意見もないし、機会があれ
ば引越したいと願っています。

345 女性 30歳代 守谷B
とても暮らしやすく子育てにもよい環境です。できれば守谷市内に警察署、NICUのある病院が
できるといいなと思います。

346 女性 30歳代 守谷B 子供の夜間休日、救急診療の充実をお願いしたいです。

347 男性 70歳以上北守谷
市職員は上から目線ではなく市民目線で対応し市民には嘘をつかない真摯に対応現場も確認
することを望む。市長は人事権があるので、不必要な職員は処分すべきだ。市民のためになっ
ていない。



348 女性 40歳代 北守谷

守谷駅がもっとにぎやかに発展してほしいです。店がばらばらあって私はとても不便だと思い
ます。無駄遣いしないで税金たくさん払い、人にも良いことがあってほしい。守谷駅から出発す
る関東鉄道バスが著しく本数が減り（5本→3本/時）通勤がとても不便になり苦しい。増やす様
に協議していただきたい。（前は良かったけど〕

349 女性 40歳代 南守谷
公園の遊具でひたち野うしくの運動公園にあるような、ぴょんぴょん飛び跳ねて遊ぶ遊具がも
しもあったら子供達も公園に行くのを楽しみにするのではと思いました＊個人的な希望です

350 男性 70歳以上守谷A
市長、議員はなにもしていない。給料泥棒だと思う。若い議員の就職先だとの発言には驚い
た。市長はただいるだけ。市民を考えてほしい。コロナ対策0の市と言われているのがつらい。
市職員はもう少しましなのを職員にしてほしい。

351 女性 40歳代 守谷A
・守谷市内は古いブロック塀が多く、地震の時が心配です。補助金などで撤去をうながしてほし
いです。（特に通学路）・通学路に歩道がなく危ないです。

352 女性 40歳代 守谷A

市民プールがあればいいのにな～常総の野外プールがなくなってさみしいです。笠間のムラ
サキパークとか、下妻のボードパークとか、ロングすべり台とか羨ましいです。文化、芸術にお
金を使ってくれればうれしいです。でも毎日楽しく生きています。ありがたいです。ありがとうご
ざいます！

353 女性 60～64歳南守谷 駅前にホールを作ってほしい。

354 女性 40歳代 守谷A
イオンタウン守谷前の道路点滅信号の所で自転車と車の接触をよくみかけます。押しボタン式
に変える等何か対策していただきたいです。老後は車をやめてバスを使いたいと思っています
が最寄りのバス停まで遠いです。高齢になるほど住みにくいと感じる人は多いのでは？

355 女性 20歳代 大井沢 産婦人科、眼科の病院、クリニックがもっとほしい。
356 男性 30歳代 守谷B 流山市を参考に子育てに優しい街づくりに徹底してもらいたい。

357 女性 40歳代 大井沢

子供の学区を自由に選べるようにして欲しい。区域外にしたら保護者が絶対送り迎えと言う。6
年間は厳しいと思うが、それを学校は理由があれば子供だけの下校を許可して欲しい。通学
路はデコボコで歩いていてもつまづく。歩行者道の手入れをして欲しい。街灯も少ないから、変
質者が出やすいんじゃないかと思う。自然も残して欲しいが、街灯のメリハリをつけないとダメ
だ。昔（10年前より）自転車の人も多くなっているので、夜間、夕方、車の運転も車のライトだけ
では見えない。自転車の人の服も色がわかりにくいし。守谷も最近は物騒になってきた。

358 男性 10歳代 大井沢 個人的に守谷市の駅前開発は微妙だと感じます。
359 女性 65～69歳北守谷 守谷市は大好きです。ずっとこんな環境でいてほしいです。

360 女性 40歳代 守谷A
市内にある公園に時計が無い所があります。子供が公園に遊びに行く際は時計を持って行か
せ約束の時間に帰ってくるように伝えています。公園に時計があると子供達も助かりますの
で、設置を検討していただきたいです。

361 女性 40歳代 南守谷 コストコなど大型店舗ができるといいなと思います。

362 男性 30歳代 守谷A
守谷駅周辺に徒歩ですぐ行けるスーパーや商業施設がなく民営の駐車場ばかりとなってい
る。都内等で仕事を終えて帰った際に買い物をしての帰宅ができない。行政が主導して開発を
進めるべきであったと思う。

363 女性 70歳以上みずき野

防災行政無線の設置。近年、大震災による災害、コロナ対策等市民に緊急を知らせることが
多くなっています。緊急事態が起きた場合、自動車による放送では同時に市内に一斉に知ら
せる事ができない。また、高齢者はパソコン、スマートホンを持ってなく、情報を知ることができ
ない。防災無線は同時に一斉に知らせることができる。多くに市町村は防災無線を持っていま
す。

364 女性 70歳以上南守谷 問19.朝夕犬の散歩　問20.コロナ等の感染で外出は控えた。

365 - 50歳代 北守谷

・冬の早朝にウオーキングする時、遊歩道はとても滑りやすく転倒して怪我をしそうになったの
で、滑らない材質に変えてほしい。緑とか赤の色もセンスがなく田舎っぽいのでやめてほし
い。・久保ヶ丘1丁目のファミリーマート前の横断歩道のない交差点を通勤通学で渡っている人
達がいます。事故を起こしそうでとても危険なので横断歩道をつけてほしい。・守谷に引っ越し
てきて直ぐにつわりがひどく寝たきりの状態だった時、守谷市役所に電話をして体調が悪いの
で上の子供を保育園で預かってほしいと何度もお願いをしましたが、保育園が満員で入所でき
ませんと冷たく断られました。私と同じような状況の若い母親がいたら、二度とこういう不親切
な態度はとらないでほしい。　問32.子供用の遊具が足りないと思う。

366 女性 70歳以上北守谷 特産品を使った「守谷のお土産」になるような商品のPRや開発をして欲しいです。
367 女性 30歳代 守谷B 問16.市の子宮頸がん検診が無料でないことに驚いた。

368 女性 60～64歳南守谷

・住みたい街に指示をいただき人口増となりとても嬉しいことですが、緑の減少で野鳥が行き場
が少なく電線や街路樹の下が季節によっては糞の被害がみられます。このような対策にもしっ
かりと検討していただきたい。・デジタル化に向けて通信会社だけのスマホ教室ではなく市とし
て毎月定期的にスマホ教室を設けてはどうでしょうか？

369 男性 70歳以上みずき野

・みずき野に住み今年の3月で35年になります。緑や公園も多く住みやすい街と思われます。
住民の高齢化が進んでいますが、町内会ではコンサートの開催等色々な催しを計画していた
だき感謝しています。・文化都市守谷、住みよい町守谷として、美術展等の開催を守谷駅から
歩いていける「中央公民館」で開催していただけると有難いです。（設備面での制約はあると思
いますが。）・問23の市内の文化財についても「訪問ツアー」等を計画していただくと良く知るこ
とにつながるのではと思います。

370 女性 60～64歳みずき野

・緑豊かな街並み、自然豊かな環境が何よりです。・しかし水害への備え（小貝川の氾濫）を何
よりも希望します。・リニューアルした中央公民館にはサブネームを付けたら良いと思います。
「公民館」では古臭くスマートな守谷のイメージには合わないと思います。イメージアップにつな
がるステキな名称を公募してみてはいかがでしょうか？問57.みずき野地区につき水害が心
配。



371 女性 70歳以上大野

最近10年特例で転居されてきた方たちが近所に多くいるのですが、車社会でどういうかたが住
んでいるのかもわからず、もちろん市としても自治会入会を勧めておるかと思いますが？各区
長により入会を勧める方と全く何もしない区長さん等がおりまして、地域の輪がなく心配です。
何か良い方法はないものかと？市の職員でも入っていない方があるかと思います。（自治会参
加は）個人的自由なので何とも言えませんが。

372 男性 30歳代 大井沢 ・ゴミのポイ捨てがひどい。・大型トラックが多いのでゆがんだ道が多い。

373 女性 50歳代 北守谷
イヌイマサノリさんのうずらのイラストが大好きです。（ラッピングバスがかわいいいです）この
様な、守谷市はのんびり、温かい味のある町なんどという広告を拡げてほしいです。

374 女性 30歳代 守谷B

資源ごみについてなのですが、例えばお惣菜のパックに貼ってある紙（値段シール）を剥がさ
なくても資源ごみとして出せたら良いなと思うのですが、厳しいのでしょうか？いつもきれいに
剥がすのが難しく途中で諦めて燃えないごみに入れたりしてしまいます。シールが貼ってない
ものは、なるべく洗って資源ごみにするようにしていますが。もっと（シールくらいなら大丈夫なく
らい）ごみ処理の技術向上すれば街全体で気がるにエコ活動できる気がします。

375 男性 70歳以上高野
これから高齢になるにつれて地域の活動に参加できるかどうか不安です。(例)集会所の掃除、
地域の役員など。参加しないと申し訳なく悩んでしまいます。ご近所の友達と仲良く、円満に過
ごすためにも何か良い方法はないのもでしょうか？

376 女性 30歳代 守谷B 車に乗れないので、もっと駅前をちゃんと開発して欲しい。駅前に不要に駐車場が多い。

377 女性 30歳代 守谷A
・もっと駅前（駅周辺）の開発に力を入れてほしい。・産科がもっと増えればいいなと思う。（産院
があまりなく第一子を県外で出産したので大変だった。）

378 男性 30歳代 守谷B

市が発行する書類の年号を統一してほしい。申込用紙を複数枚渡されて西暦と和暦が混ざっ
ているのは嫌がらせとしか思えない。また、脱はんこが叫ばれている昨今でいまだにはんこが
必要な書類もやめて頂きたい。「100円均一で買えるはんこ」がないだけで、「手書きのサイン
＋身分証明書」を要求するのは重要性が釣り合っていない。

379 女性 20歳代 守谷A ・駅前を発展させてほしい。（不便）　・駅周辺の道路の整備を行ってほしい。

380 女性 70歳以上北守谷

遊歩道（後田歩道橋）の頂上（真中）より真冬の晴天時に富士山がくっきり見る事ができる絶景
のスポットがありますが、残念な事に板戸井公園のメタセコイア（スギ科）の木が大きくなりすぎ
て遮られてみる事ができなくなりました。上を少し切り詰める事ですばらしい景観となると思わ
れます。一度ご検討の程お願い致します。

381 女性 40歳代 守谷B
・土塔森林公園のターザンロープの改修をお願いしたいです。・学校の在籍人数の偏りが大き
いので調整してほしい。（地区変更、通学バス、私立校利用補助等）

382 - - -
・設問86問は多すぎて読む気にならない。もっと少なくすべき。・ホームページでのアンケートな
ど、デジタル化の推進、デジタルを使える者に利点を与える方法でデジタル化を進める。・この
ようなアンケート方法は無駄であり、改善を検討すべき。

383 女性 30歳代 守谷B

問14.小児科、眼科が少ないと感じる。問34.市役所に行く際、帰りのバスが分かりにくい。本数
が少ない。市役所・駅・支援センターへのアクセスが圧倒的に悪いと思う。問52.駅から徒歩圏
内にスーパーがないのでそこが本当に不便。都内通勤者が多いベットタウンであるのに駅付
近にスーパーがないこと、本屋がないこと、守谷の発展に市民の充実度に関係してくると思う。

384 女性 30歳代 守谷A

妊産婦医療福祉受給について、とても良い制度だと思います。市独自の取り組みにより、産
科・婦人科以外も助成対象となっていますが、歯科等出産前後で必要となってくる科も還付払
い申請せずに助成を受けられると良いと思います。また産後も翌月末まででなくもう少し長い
期間助成が受けられると産後の身体的なトラブル（痔、腱鞘炎、腰痛など）にも安心して医療機
関にかかることができると思います。瑣末なことかもしれませんが、マル福を転入者が申請す
る際、個人番号カードがなければ、個人番号が記載されている住民票を提出しなければならな
いのですが、市役所では隣の課で住民票をもらってから年金課に提出します。他課同士連携
できないものなのですか？お金を取るときには電話番号や口座番号など共有するのに多くとり
すぎている時にはこちらで気付いて還付申請しなければいけなかったり、マイナンバーで様々
な情報を紐付けして手続きや申請などしなくてもサービスが受けられるようになっていると思え
ないし、信用ができないです。瑣末なことの積み重ねが信用や安心に繋がり、協力して良い市
にしていこうとなると思います。子育て世帯が増え、人口も増えてきています。目先の餌のよう
な目立つ政策よりも、仕事に育児に忙しい市民が手続きや申請で何回も役所に行ったり、書類
をたくさん準備するようなことがなくて済むようにもう一度見直しをしていただければと思いま
す。（このアンケートを人力で集計するのなら、労力の無駄遣いだと思います。マークシートな
り、アンケートフォームを使用するなりした方が集計が簡単ではないかと...紙媒体が必要な人も
いることは承知しているが）

385 女性 50歳代 北守谷

自治会活動はこれからの時代に合っていないと思う。入らない人が増えてきて（退会する人が
多い）意味がないと感じます。だからと言って近所同士協力する気持ちはないという訳ではな
い。役員を決めなければならない煩わしさや会費、募金の回収など仕事をしている家庭には面
倒だから入らないのではないかと思います。でも、ゴミ収集場や防犯防災の面ではご近所と協
力したいし、必要なことだと思う。もっと市が中心になって他のやり方で連携できる方法はない
ものかと思う。広報もりやも自治会に入っていない人には手に取ることがないのではないか。と
ても良い内容になっているのにもったいないと思います。

386 女性 60～64歳みずき野
食品、日用品の買い物に関して不自由なくとても満足です。が、たまに洋服を選ぼうとすると長
く着れるベーシックな物が少なく結局、柏まで出かけて探すことになります。

387 女性 30歳代 大野

・遊具が沢山ある公園を作ってほしい。例）龍ヶ岡公園、アンデルセン公園、ネーブルパークの
ような公園がほしい。守谷の公園は子供が走り回って1日遊べる所がないので困っています。
（大野地区は特に遊ぶ場所が少ないような？）作ってほしいです！！よろしくお願いします。・
大野小の遊具をもっと増やしてほしい。・もっと守谷市民のためにお金を使って下さい。

388 女性 20歳代 守谷B 問14.産婦人科はもう少しほしい。
389 女性 65～69歳南守谷 これから年をとっていっても安心して生活できるようなまちづくりをお願いしたいです。



390 男性 70歳以上守谷B
守谷駅周辺に食堂、レストラン類がない。・市指定ゴミ袋の規制をなくしてほしい。・後期高齢者
へのTX電車の無料パス配布し、遠出（他県）をしてもらう。

391 男性 40歳代 南守谷 医療過疎を感じています。中核・地域医療の強化・充実を願います。

392 女性 50歳代 守谷B

駅前に建設中の商業施設について疑問があります。・テナントは集まるのか？（「アワーズ守
谷」オープン時のテナントは閉店した店が多かった）イオン守谷店、守谷テラスなどもテナント
が抜けてスカスカです。今さら生ぬるい商業施設は市のお荷物になりそう。・外壁が黒っぽく暗
い感じがする。人が集まりにくいのでは？

393 女性 50歳代 守谷A
松並に住んでいます、火事とか、近くにスピーカーみたいなのがあるといいです。警報スピー
カーみたいな。

394 女性 50歳代 南守谷
・ふれあい道路の渋滞を解消してほしいです。・信号をつけてもらいたい所があります。ふれあ
い道路に出れず不便です。

395 女性 50歳代 -
・図書館をもっと充実させてほしい。学生が勉強できる施設を便利な行きやすい所に作る。・横
断歩道は歩行者が優先ということを運転者に再確認してもらう何か企画を年に数回してほし
い。

396 女性 50歳代 美園

・歩道の整備：ジョギングをしていると点字ブロックが路面からはがれているのを目にしました。
視覚障害者はもちろんですが、高齢者も危険です。歩行のコンクリートのもり上がり等の段差も
ひどく、転倒リスクもあります。実際、夜間つまずいて転びました。・交通安全教育：路地を運転
中、小学生が十字路を確認せず飛び出してくるシーンを数回目撃しています。タイミングがあっ
てしまったらと思うと怖いです。小学生への交通安全の呼びかけ（もうやっているかもしれませ
んが...)をお願いしたいです。大切な命をおとしてからでは遅いので

397 女性 70歳以上高野 道路を良くしてもらいたい
398 女性 40歳代 守谷A ・守谷SAにETCの乗降口を設置願いたい。・矢印信号設置など信号機の見直し
399 女性 40歳代 北守谷 ・子供の通学路などに防犯カメラの設置。・道路の舗装の徹底。・公立の高校の設立
400 男性 20歳代 北守谷 守谷駅の西口から出るバスの本数が減り、少々不便に感じる事が増えました。

401 女性 65～69歳守谷A
百合ヶ丘２丁目の交差点について、歩行者の青の時間が短すぎる。真ん中に休憩する場所が
あるにしても危険ではないか？

402 女性 30歳代 守谷B 駅前に電車の終電の時間まで営業しているお店が欲しい。

403 男性 30歳代 みずき野

・市内無電柱化の推進。坂東市の旧岩井市商店街は無電柱化され明るい景観です。・市内道
路の薄れた白線を塗り直す。特に住宅街の道路は消えた箇所多し。早急にお願いします。・守
谷駅前のスーパーマーケットの誘致。TXの駅で駅前にスーパーが無いのは守谷くらい。不便
です。転居希望者にも不評です。・同駅前のトイレで、「警備員が巡回中」と音声が流れるが、
一度も警備員を見たことがない。実態と合わない放送はかえって防犯機能を低下させ危険。や
めるべき。・守谷駅のTXと関鉄の連絡通路（マツモトキヨシ前）では大雪、大雨時に積雪や水た
まり放置されている。当該の管理者が対応すべき。同じ場所に掲示されている「守谷市はお
せっかい」の横断幕が滑稽に映ります。・守谷駅前の紙たばこの喫煙所の撤去。関鉄のホーム
まで煙がきます。西口を加熱式専用にしたのは評価します。・森林公園内に、水道、トイレの設
置をお願いします。遊具施設からトイレが遠く、特に子供連れには不便。自動販売機の設置も
検討ください。熱中症予防に。・郷州公民館、野外の喫煙所撤去。煙がながれてきます。

404 女性 65～69歳みずき野

「野鳥の森」という素晴らしい場所が守谷市民や市外の方々に知られていない、あるいは知っ
ていても訪れないように見受けられます。私も何回か訪れて感動しましたが、トイレがなかった
り、人があまり居ないので少し怖い印象があり行かなくなってしまいました。もったいない気がし
ます。イベントや広報、トイレの設備など工夫があればもっともっと人々が訪れるようになり、守
谷市の魅力もアップするのではないでしょうか？

405 女性 50歳代 守谷A

・車のためにある道に思うので歩行者にやさしい道にして（横断歩道、縁石）別紙参照くださ
い。他にも歩いたら大変な所多いです。いろんな人にやさしい道を！・もう集合住宅はいらな
い。渋滞しすぎ。・黒内小人数増のために、守小から守中に行けないのが不満。・市の収入増
やしたいなら、市民増やすより企業、学校etc誘致。・駅前開発失敗しすぎ。ペデストリーあるの
だから、直結の商業施設作れ！・TX使う人増えているのだから駐輪場不足なんとかしろ

406 女性 30歳代 守谷B

守谷駅前のマックの前の横断歩道の信号を歩車分離にして欲しいです。2車線で車がくるの
で、青の途中で渡ろうとしても、車の方はスピードを出している上に歩行者が見えずらいのか、
何度も怖い思いをしました。青色の横断歩道は歩行者優先ではないのですか？もっと安全に
渡れるようにしてもらわないと怖くて今は渡っていません。（青になる前から横断歩道の前で
待っている場合のみ、車も気付いてくれるので、ちゃんと渡れます。）

407 女性 60～64歳北守谷 市の窓口を利用しやすいように駅に（近く）に設置してほしい。医療機関も充実してほしい。
408 男性 65～69歳北守谷 環境美化に特化した施策の充実を求めます。
409 男性 40歳代 南守谷 住み易い魅力のある街づくりにお役立て下さい。

410 男性 30歳代 大野
商業施設を増やして欲しいです。買い物をする人はイオンかジョイフルに行く人がほとんどなの
で混む施設は限られています。分散化をお願いします。

411 女性 30歳代 南守谷
遊具がある公園が少ない印象があります。小学生の子供がいますが守谷市内の公園では物
足りなく、すぐ飽きてしまうので、いろいろな遊具があったらいいな。と思います。

412 男性 40歳代 南守谷
誰でも生活しやすい街づくりをしてほしい。公共の施設、交通の安全、便利等に力を。住みや
すい街、高齢者が生活しやすい道路、交通機関、駐車場の充実（高齢者向け）→元気な人が
障害者スペースに駐車しているので、ガードマンを置いて欲しい。

413 女性 50歳代 守谷A 日々、守谷市のまちづくりに携わる方々のご尽力に感謝申し上げます。

414 男性 60～64歳北守谷
①滝下橋の幅を広く改善希望（大型車交差可能）。②御所ヶ丘4丁目マンション完成により道路
交通量多くなるため。道路幅（4ｍ→6m)変更希望。

415 男性 40歳代 守谷B
狭隘道路の拡幅や都市軸道路の利根川架橋が実現するとよいなと思います。　いつもありが
とうございます。問37.災害というよりも民間となれば事業撤退リスクが排除できないことから、
重要な生活サービスについては公営でやるべきではないかと。



416 女性 50歳代 守谷B
松並青葉の並木道が大好きです。でも松があまり元気がない気がするので、もう少し木の手入
れをしていただけたらと思います。除草や掃除は定期的にされていてキレイです。

417 女性 20歳代 守谷A もう少し良いコンサートホールがあったら素敵だと思います。いいピアノを入れてほしい...
418 女性 50歳代 守谷B 駅前に若い世代が楽しめるような施設があれば活気があり良いと思います。

419 女性 40歳代 守谷A

今インクルーシブ公園の建設をしていますが、遊具が小さな子ども対象のものばかり。どの公
園に出かけてもアスレチックなどの遊具はなく公園＝小さな子供という感じがしてしまいます。
つくばの公園のように家族で出かけられる、出かけても楽しい場所になったらよいなと思いま
す。特に松ヶ丘公園の遊具は特異なものばかりで残念です。（せっかく新しい遊具に交換してく
ださったのですが）砂場の砂も定期的に入れ替えるなど（何年かごとにでも良いので）はどうで
しょうか。

420 女性 30歳代 守谷A

ワクチンパスポートは絶対反対。マスクの健康被害を広めるべき（きちんと調べてください）。子
供へのマスクは絶対やめるべき。mRNAワクチンとはどういうものかきちんと広めるべき（きちん
と調べて下さい）。新型コロナウイルスはインフルエンザ以下であることを市民に知らせるべ
き。アルコール消毒によって自然免疫が破壊されていることを市民に知らせるべき。マスクやワ
クチン、アルコール消毒ではなく、人が本来持っている免疫こそがウィルスの広がりを防ぐこと
ができると知らせるべき。店舗や駅、バスなどでの「マスクのお願い」といいう表示をそろそろや
めるべき。まんぼうは意味ない。私はとある店のスタッフですが、お客様とよく話をします。上に
書いた事はお客様からよく聞くお話です。新型コロナウイルスとは最初、肺炎になるという事で
した。その話はどうなった？厚生労働省に電話をしてみたこともあります。「新型コロナウイルス
とは何ですか？」と聞きました。答えは「かぜ」ですと言われました。大変なウイルスというテイ
で対応しているとも言っていました。なので私は1年半以上マスクを着けていませんが、カゼす
らひいてません。本当に感染力の強い肺炎になるウィルスですか？うちの店のスタッフは7割
がワクチンを打っていませんが、誰もカゼひいていません。逆に打った人の方が具合が悪そう
です。今のこの状況は何ですか？守谷市としては、何の疑問も持たないのですか？人の目が
怖いという理由でマスクをしている人が多いです。（お客様の話を聞いていると）マスクは本来、
「感染対策」ではなかったのか？いつから「マナー」になったのか？そのマナーのおかげで子供
達にどんな影響が出ているのか知っていますか？私には子供はいませんが、あなた方には小
さなお子さんがおられる人もいるんじゃないですか？おじいちゃん、おばあちゃんのお客さん
は、子供達の健康を奪ってまで長生きしたくないといって言ます。市民の本当の声をちゃんと聞
いてみてください。私は色んな町を転々としていますが、守谷市は良い町だと感じましたよ。今
のところ気に入っていますが、埼玉や山梨ようにがっかりさせられたら出ていきます。この町に
は都内にはない日本人らしさがまだ残っていると感じています。おせっかい、良いと思います。
駅前の神社、明治神宮にはどんな歴史があるのですか？調べてみましたが、あまり出てきま
せんでした。少し前の新聞記事しか見つけられませんでした。月読を祀っているのですか？縄
文人は月を信仰していたと言います。この辺りには月読神社が多い気がします。本来の歴史
が知りたいです。明治維新やGHQによって改ざんされてしまった歴史ではなく、本当の日本人
の歴史を。縄文人はおすそわけの文化があったといいます。今の日本人にはあまりない文化
ですね。少し前まであったと思うのですが。日本人はすばらしいです。守谷市も日本人らしく
あってほしいです。人とのつながりを大切にしてほしいです。スマートシティよりも」、オンライン
よりもリアルな人とのつながりを大切にしてほしいです。

421 男性 40歳代 北守谷

・「高齢者の火事」がやばいと思う（TVニュースはこればかり）。・「高齢者の交通事故」が心配。
（買い物難民。80台で車運転。免許返納できてない）。・「生ゴミが多い」のは遺伝子組み換え
野菜が腐るから（本物は枯れて、腐らない）。スーパーは組み換えばっかりです。・「空き家」が
近所にでてきました。（所有者管理は限界だと思う。）動物が心配。（カラス、ネズミ等）がんばっ
てくれ！・広報で「おくやみ」をのせるべき。（近所で亡くなった人がわからないので困る。）

422 女性 - 大井沢 公園のトイレをきれいに使いやすくしてほしいです。

423 女性 20歳代 守谷A
犬を飼っている方も多くいると思うので、犬と利用できる施設ができると嬉しいです。公園内に
ドックランエリアを作って頂くか、ペットが店内同伴できるカフェなど。以前はお台場に住んでい
たのですが、ペット連れに優しい街づくりがされていたので、ぜひ参考にして頂きたいです。

424 女性 40歳代 守谷A
自然を残しながらのまちづくり。広場や公園の充実。市民ホールなどみんなが利用できる施設
の充実。より広範囲なモコバスのルート提供（最寄りのバス停が遠すぎる）

425 女性 50歳代 大井沢
道路の舗装を早急に進めてほしい。「ゴミがゴミを呼ぶ」的な感じで困っています。砂利道だと
強風の日は家の中に砂が入ってきます。

426 男性 40歳代 守谷B
守谷駅前の土地利用が無計画のように感じます。商業施設、マンション、住宅地を計画的に配
置してほしい。柏の葉キャンパス駅前や流山おおたかの森駅前を見習ってほしい。

427 男性 40歳代 南守谷
空が見える守谷市であって欲しいです。駅近くにマンションができましたが、もっと低くして頂き
たかったです。

428 男性 40歳代 北守谷

守谷駅周辺の街づくりに統一感、理念が感じられない。せっかくの大規模で統一した開発がで
きる機会があったのに非常に残念である。運動公園のプール（特に野外）の整備が行われて
おらず、子供に十分に利用させてあげることができなかった。住みやすい街づくりをあげていな
がら予算配分における重点活動に見いだせない。ある雑誌で住みやすい町として取り上げら
れ、PRしているが田舎のある程度便利な町の点数が上がりやすい評価であり、市政治の工
夫、努力、コンセプトではなっていないと思う。

429 男性 40歳代 守谷B
・都市軸道路の柏方面への早期開通をお願いします。・駅前のコインパーキングは少なくし、商
業施設を誘致して下さい。

430 男性 40歳代 南守谷
関鉄、TXの広報とのタイアップを大いに用いるべき。多くの人が利用する交通機関は、大きな
情報源たりうる。

431 女性 40歳代 守谷B
駅前が駐車場ばかりでさみしいです。294の道路沿いも緑を増やすなどしていただければと思
います。



432 男性 30歳代 守谷A
仕事のみで行き帰りしている人に満足度を聞かれても答えようがない。各々の質問が何を評
価したいか分からない。車、原付の信号マナー、交通マナー、塾待ち停車の列、自転車の信号
無視、なんとかしてほしい。

433 女性 30歳代 北守谷

・久保ヶ丘3丁目の立沢公園から奥に進み、歩道橋までの歩道がひどいので、補正してほし
い。ヒールでなんて歩けない。・御所ヶ丘5丁目の小さいテニスコートがある所の道も少し雨が
降っただけで水たまりがひどいのでなおしてほしい。また石のブロックでできた歩道も凸凹ない
道にしてほしい。・高齢者が増えて危ない。（これからもっと増えますよ。北守谷は）・子供の時
いつか、バスケ・スケボ・ローラスケートのできる場所を作ってほしいと市役所ポストに入れた
が、何十年たっても変わらない。もっと必要だと思う。・つくばエクスプレスのイルミネーションは
ダサイのでやめてほしい（コロナ前の）ツリーとかヒドイ。・駅近が充実していない。ショッピング
モールも全て車必須。駅から1kmはある。・バイクや車の暴走している人達をもっと取り締まる
べき。信号で交番前に止まっている改造車ふかしているのに、出て来ないとか意味わからな
い。（ここでいう事じゃないかも）・市役所は利用することがほとんどないのでわかりません。た
だ今も昔も見た目は何も変わっていないように見えるので、改善できるのでは？これは違う市
の住民の言葉ですが「どこに行っても楽しそうに働いている市役所の人間を見た事ない」そうで
すよ。コロナもあり大変ですが、お金かけて改善していいのではと思います。仕事の効率と住
民が楽になるなら最初はお金はかかって当たり前です。

434 女性 65～69歳大野 質問が多すぎる

435 女性 40歳代 南守谷

安心できる病院が少ない。総合病院が少ない。病院以外は満足でしたが年々歳をとるたびに
医療の充実した地域に暮らしたいと思うようになってきました。首都圏からきたので、茨城はこ
んなものか、守谷は良い方か分かりませんが、自然もそこそこあって住みやすい所なのに残念
です。つたない回答ですが、宜しくお願い致します。

436 男性 40歳代 守谷A

・毎回同じ道路を工事している。（中途半端で終わる）・ゴミ袋が使いづらい（45Lのゴミ箱に足り
ない）もっと大きくしてほしい。・テレビでやっていた10年特例は知らない。市民が得する事は教
えてくれない。・亡くなった時だけ市長が顔を出す（香典1万）・国道294の暴走族がうるさい。夜
中に（からまれそうで）コンビニすら行けない。・コロナの給付金が欲しい。残業が減り、手取り
10万でやっていけない。税金はしっかり取られる。コンパニオンや接待、豪華な食事代に使う
分を市民に還元して欲しい。税金を払うために働いているようなもの。・婚姻届を出した時、「お
めでとうございます」と一切言われなかった。守谷市にがっかりした。・図書館に行く度、公用車
がたくさん停まっていてこんなに必要なのか疑問。・図書館ホームページ改善のアンケートに
答えたのに、一つも反映しなかった。・役所の窓口の時間が平日しかないので、会社員はいけ
ない。おかしい。・役所の窓口の対応が非常に悪い。電話も悪い。たまに電話で逆ギレされる。
どのような教育をしているのか。・守谷駅の「おせっかい」ののぼりが謎。何をしてくれているの
か？未来じゃなくて今を見ろ。改善するところはたくさんある。・先日テレビで守谷のいいところ
ばかりやっていて不愉快。よくみると新守谷や南守谷で東京まで30分じゃない。やらせだと思っ
た。・ふれあい道路の歩道に植えられている木で、車で道に出るとき見えにくい。・ゴミ取集場
にカギをかけられ暗証番号も知らされず、ゴミが捨てられない。どうにかしろ！！・住宅地の交
差点に信号が足りない。現在におせっかいが足りない。・街灯が少ない。以前に比べて人口も
車も増えているのに、それに対する対策が行き届いていない。・少し大きい道路から外れると
細い道路ばかり。ここを工事しろ。もっとおせっかいしてほしい。できないなら、標語を取り消し
て。・移住先として、人気がでて、調子に乗っていないか？人口が増えているのに、設備は昔
のまま。

437 男性 40歳代 南守谷
・信号（時差式・矢印）見直し・市営プール（屋外）、大型アスレチック等、子供の遊ぶ施設の開
設。

438 女性 70歳以上みずき野

駅など公共の場の近くがマンション等一部の方の交通だけが便利にするのではなく、生活環境
を守っていくための最重要課題である。買い物、観劇...役所などを駅の近くや廻りに発展させ
て、各地域から駅に向かって一本のバスを通せば、買い物難民等なくなるし、外部からの方も
含め、大勢が集まってきて地域が発展していくのでは。また駅前の交通はまるで迷路です。誰
もが分かりやすくもっともっとシンプルにするのがベストと思います。全くの無駄です。以上

439 女性 30歳代 守谷B

駅前に乱立していくマンションや建物、何とかしてほしいです。今後建設されないような開発の
仕方にしていただきたいです。設問が抽象的で、何を聞かれているのかわからない人もいるの
では？と思う質問がありました。（例えば、地域の課題解決、福祉活動とは何を指して言ってい
るのか？言葉の捉え方も人によって違うと思いました。）

440 男性 30歳代 守谷A 休日（土日）の窓口がもっと充実していると助かります。

441 女性 70歳以上守谷A
高いマンションが多くなり緑が少なくなり寂しいです。すぐ近くに公園がなく家から出なくなりまし
た。

442 男性 60～64歳北守谷 老人介護は不要。尊厳死、安楽死の町へお願いします。

443 男性 30歳代 守谷B

守谷中央4丁目、西口駅前通りのコトブキビルの交差点に押しボタン式信号を設置していただ
きたいです。歩行者優先の横断歩道にもかかわらず、車が止まってくれないことが非常に多く
危険です。ひがし野、中央方面から児童が自転車でイオンタウンに向かう場合、当該交差点を
通る場合が多く危険なため早急な設置をお願い申し上げます。（中央3丁目ローソンの横断歩
道に押しボタン式信号がありますが、ここよりも4丁目交差点の方が危険です。）

444 女性 30歳代 守谷B
毎日駅を利用するので、駅前にスーパーがあるといいなとずっと思っています。今度新しくでき
る商業施設にスーパーが入るとの事なので期待しています。また、子供と一緒に行ける（遊べ
る）キッズルーム（遊び場）やキッズカフェ等を駅周辺に作ってもらうといいなと思います。

445 女性 50歳代 美園

他の自治体に比べてワクチン接種が遅すぎる。接種券の郵送すら遅い。接種の優先順位もあ
いまい。この市で子育てをしたが、ほぼ恩恵を受けることはなかったが今は異様なまでの子供
のいる世帯への優遇、子育て終了世帯への冷遇に失望している。守谷市以外への転居を考え
るほどこの市の政策に怒りを覚えている。



446 女性 40歳代 北守谷
北守谷遊歩道の歩道橋のタイルがぼろぼろです。街全体が高齢化していることを感じますが
せめて道くらいは直してほしいなと思います。

447 女性 50歳代 守谷B
・守谷駅の近くに、もう少し病院が多くなると良い。（特に、高齢者をよく見てくださる病院です。
訪問診療等）・ペット可の公園や入店可のお店がもう少し増えたら嬉しいです。（常総運動公園
など）遅くなり申し訳ありません。

448 女性 40歳代 守谷A
ふるさと納税による収入減にならないように。他の市町村の方が魅力を感じる街づくりをして欲
しいです。アピールも重要です。

449 男性 70歳以上北守谷 大学の誘致、大企業の誘致。道路の整備

450 女性 50歳代 北守谷
情報共有が第一だと思います。市役所の職員だけが知っていて市民は知らないということがな
いようなクリアな情報が今の守谷市には足りないと思います。

451 女性 40歳代 守谷B

・守谷市中央3丁目10－1ナカムラビルと高架の間の道路に設置されていた視覚障害者用誘導
表示（黄色いもの）が複数はがれてしまっています。視覚障害の方も不便だと思いますし、子供
がひっかかるのも危ないので至急修理していただきたいです。・守谷市の建築物の高さ制限
は、ずっと継続してほしいです。・もっと鳥が沢山住める街になってほしいので、緑化税を設置
してでも緑の多い街になってほしい（つくばみらい市との差別化）。東京に近いのに自然が豊か
←ここをもっとアピールすべきと思います。・柏の葉キャンパスのように、TXの高架下をもう少し
有効活用できないでしょうか？車がなくても買い物できる場所とか、おしゃれなお店の誘致と
か...

452 女性 60～64歳北守谷

TVで住みやすさNo1として取り上げられたり、人口7万人到達の理由は東京から30分ほどの距
離で自然も残っているところにあると思うが、実際に子供達が喜んで遊べる公園が少ない様に
思う。公園も「自然観察のできる公園」とかテーマがあるともっと面白いと思う。又、駅前にS.C
がほしいと思う。流山おおたかの森駅前のようにセンスの良い店があると東京まで行かなくて
も守谷に人が集まると思う。又、7万人の人口にはもっと大きなホールが必要ではないかと思
う。席数400ではあまりにも少ないのではないかと思う。下水道の普及率が100％近いのは誇り
に思う。・コロナ対策もすみやかに対応して下さっていると思う。・地球温暖化対策について、配
慮をお願いしたい。

453 女性 70歳以上南守谷
TXの沿線の流山市とかつくば市など特色のある町づくりしている市は人気も人口もすごく増え
ているそうですネ。終の棲家と思っている守谷市も独自の市民に親切なやさしい町づくりを積
極的に進めてほしい。

454 女性 65～69歳美園 大きな公園がほしい！！（複数）

455 男性 70歳以上北守谷
・守谷駅前に日中利用できるレストランや喫茶店がもう少し多く欲しい。・デマンドタクシーの台
数を増やして欲しい。

456 女性 30歳代 南守谷 渋滞の緩和

457 女性 60～64歳南守谷
駅前が駐車場だらけ。おおたかの森の様に駅前が商業施設になればもっと守谷も発展すると
思います。

458 女性 10歳代 北守谷
関鉄バスの守谷駅～岩井バスターミナル行きの午後5時代の本数を増やしてほしいです。4時
代・5時代のバスが全体的に少ないです。

459 女性 40歳代 守谷B
駅前の発展を強く望みます。北園の交通（特に朝小学生が多い！）が毎日スムーズにいってい
ない。歩道橋をつけるという話を10数年前に聞いたが何の変化もない！

460 男性 30歳代 守谷A
野田牛久線（ヨークベニマル～ミニストップ交差点）がマンションも建てられたため、渋滞して
困っています。信号や車線の増設をお願いします


